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DEPENDENCIA: PRESIDENCIA MUNICIPAL SEC

I
ETARIO DEL H

zotg-zoz1 /
sEccróN
MESA.

GOBERNACION
ACTAS DE CABILDO

NUMERO ACTA: 48sEstóN: oRolru¡nm

E GABILDO , LA CUAL ES PRESIDIDA POR EL cluononrllo

AYUN IENTO

FECHA 15 0E NOV| N¡BRE 2019

---------coN FUNDAMENTo EN tos ARTÍCULOS 28, 29, 30 Y DEMAS REGI OVENO
RELATIVoS Y APLIoABLES DE LA LEY oRGANIoA DEL MUNICIPIo
LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADo DE VERACRUZ DE IGNACIo DE TÁ_
LLAVE euE Nos RtcE, sE LEVANTA LA pRESENTE AcrA DE seslót¡
ORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO RE IDOR CTAVO
--.----.-EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS DIECINUEVE
HORAS, OTI OÍR QUINCE DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL
DIEcINUEVE, SE nrÚrueN, PREVIAMENTE coNVoCADoS, los 1

INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE SE
MENCIoNARÁN MÁs ADELANTE, pARA LLEVAR A cABo stsléñ
ORDINARIA D

..¡1!9{ooffi

REGI SEXTO
JUAN ANTONIO
CONSTITUCIONAL

AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL

SECRETARIO DEL REGI PR IIVIERO

N ¡c rco

PRESI ENTE

-----1.- HACTENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN ANTONTO
AGUILAR MANCHA PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
oRorruÓ SEÑoR SEcRETARIo, PASE LISTA DE ASISTENcIA.__--__-_ \

-----ENSEGUtDA, EL LtcENClRoo tuís coNRAD MoNcADA ALEJO, REGIDOR QUINTO

outEN FUNGE ru cRRÁclrR DE sECRETARto DEL HONORABLE
AyUNTAMtENTo pRocEDtó A pASAR LtsrA DE ASISTENCIA,
CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS SIGUI ENTES: JUAN /.

REGIDOR CUARTOANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE IVUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; ARELT eaUttsrl pÉRez, síNolco úMcR; arutouo
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMER o; ROBERTO t_ópez tnÁ¡¡,REGIDOR SEGUNDO; LTCENCTADA EN EDUCAcIÓN PREESCOLARMAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO REGIDOR TER ERCFRANCISCO JAVIER rtAÉruOCZ SALDAÑA, REGIDOR CUARTO;
LTcENCtADA BEATRtz plñe veRclnt , REGIDOR QUINTO, LICENCIADOEN CoNTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDORsEXTo, soNtA rÁrtue coRoN A CHA|N REGIDoR sÉprIH¡o; GINGENIERO JORGE RAFAEL ALVAREZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; y,

NDC

MONICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
----2.-CONTTNUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANOLTcENCIADC r_uÍs conR¡.D MoNcADA ALEJO

HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMO AL SEÑoRPRESIDENTE IUUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRANPRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL, PORLO TANTO EXISTE oUÓRUM LEGAL PARA LLEVAR A CABOLAPRESENTE SESIóru onoñARIA DE CABILDO
--------EN
AGUILAR

VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIOMANcHA, pRESTDENTE r\¡uNrcrpAL coñéiiiücroruai,

IVIUN¡CIPAL
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pRocLAMA: .srn* ,nelÉft+t'.*lár oNCE rN
cABtLDo MUNtctpAL, EN coNSECUENCtA ExtsrE euóRuul LEGAL, EN
vTRTUD oE Lo MtsMo sE DEcLARAN vÁl¡oos y oBLtcAToRros Los
AcuERDos euE EN LA pRESEN'rE sesrór.¡ se romeu._cúMpLASE.-__
----------3.-PROS|GUTENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO. OÉ IECTUNN
srcutENTE puNTo DEL oRDEN DEL DÍA.___--_-_
----------ENSEGUtDA, EL ctuDADANo LtcENctADo luÍs cot¡Reo
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL S|GUtENTE: -----_-____

oRDEN oel oíe

1. LISTA DE ASISTENCIA;

2. oecuntctót¡ oe ouónu¡vl LEGAL;

3. LEcruRA y, EN su cASo ApRoBnclót¡ oel oRDEN DEL
DIA;

4. LEcruRAyepRoanclóN DELAcTAANTERtoR;

5, ESTADOS FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL MES
DE OCTUBRE, EJERCICIO FISCAL 2019;

6. REpoRTE DE LAS oBRAS púeL¡cas
CORRESPONDIENTES AL MES DE OCTUBRE, EJERCICIO
FISCAL 2019;

7. ASUNTOSGENERALES.

--.---.---HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIOAGUTLAR MANcHA, pRESTDENTE MUNrcrpAL corusrrrucroñÁi,
SoLICITA: SEÑoR SECRETARIo, PoNGA n coNsloenÁóiÓN ói LC;pRESENTES LA pRopuESTA DEL oRDEN orl-oin, pÁnÁ'oui-óÉ
FoRMA ECoNóMtcA MANTFTESTEN el seruIoobE su voro.___----------HACIENDo uso DE LA vcz, EL ctuDADANo t_rceruciRoo luísCONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HOI{ONNELE
AyUNTAMIENTo, SoMETE A vorACtóN eco¡¡ótr¡lcR u pnopursrÁ
DEL oRDEN oEl_ oÍR, vorlnoo I rtvon los slouleñig§
CTUDADANOS: JUAN ltroñlo-IGt¡rr_tn rvlñcxn, pneslorruie
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SECREI&ñUbAL coNsrrucroNAl; ARELI BAUrsrA pÉREz, síNDrco
\eora{iuoR; ANToNto BAUTIsTA eutRoz, REGIDoR pRtMERo; RoBERTo

LÓPEZ ARÁN, REGIDoR SEGUNDo; LICENCIADA EN EDUCACIÓN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN. REGIDOR
TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR

S CRETARIO DEL H

AYUNT IVIIENTO

REGID ENO

REGI oRo TA

CUARTO; LICENCIADA. BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ:
REGIDOR SEXTO; SONIA FÁTIMA CORONA CHAÍN, REGIDOR SÉPTIMO;
INGENIERO JORGE RAFAEL ÁUVNREZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y,
MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.
..--------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO LUÍS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL QUE EXISTEN ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN
CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN, POR LO TANTO LA
PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR UNANIMIDAD
.--------.VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN ANTERIOR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DECLARA: AL EX|ST|R ONCE VOTOS A
FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN,
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS EDILES QUE CONFORMAN EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE

REG IDO TO

l-lt- )a

t)

l-l i.z I r./

LA LLAVE, EN TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS
ORDEN DEL DÍA PREVISTO PARA LA PRESENTE SESI
QUEDADO ASENTADO ANTERIORMENTE.-CÚMPLASE
-..--------PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN

MANCHA, PRESIDENTE
IFIESTA: EN VIRTUD DE QUE LOS
íR ruenoru DESAHocADos AL I

PARA DARLE LEGALIDAD A

Y TÉRMINOS, EL
ON, EL CUAL HA

MUNICIPAL
PUNTOS 1, U
NICIO DE LA
LA MISMA,
DEL ORDEN

REGIDOR QUINTO

_ffi-
REGIDOR CUARTO

,W
REGIDOR TERCERCPROCEDEMOS CON LA LECTURA DEL SIGUIENTE PUNT o

DEL DÍA

NDC

REGIDOR PRIMERO

o

PRE NTE

S

¡/UNICIPAt

ffioRSEFnMo

\

t"

-----4.-EL LTCENCTADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, SEÑALÓ QUE: EL ACTA ANTERIOR,
FUE LA 47 (CUARENTA y STETE) ORD|NAR|A DE FECHA 1 (UNO) DE
NOVTEMBRE DEL AñO 2019 (DOS MtL DTECTNUEVE), EN LA OUÉ SE
TRATÓ LO RELATIVO AL CORTE DE CAJA CORRESPONDIENTE DEL
MES DE OCTUBRE DE ESTE EJERC|C|O FtscAL 2Ol9 (DOS MtL
DTECTNUEVE), y ASUNTOS GENERALES. LA QUE SE REMtitó A Lo§
PRESENTES VíA CORREO ELECTRÓNICO. POR LO OUE SOLICITÓ SE
LE DISPENSARA DE LA LECTURA DE LA MISMA. DE CONFORMIDAD, EL
CUERPO EDILICIO EN SU TOTALIDAD, SE DISPENSÓ AL SEÑOi
SECRETARIO DE LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR OUEDANDO
PENDIENTE LA APROBACIÓN DE LA MISMA..CÚMPLASE.--.--..-..-.-.-----.-
----.-.--.PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUANANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
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SECRETARIO, DÉ LECTURA AL CRETARIO DEL H

AYUN tvlrENTo

REGID OV o

REG ID R OCT VO

R oR sÉPTtr\¡o

REGIDO TO

----------ENSEGUTDA EL cruDADANo LtcENCtADo t-uÍs coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA
----------9.-ESTADOS FTNANCTEROS CORRESPONDTENTES AL MES DE
OCTUBRE, EJERCICIO FISCAL 2019
---.-.----ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LA COII¡ISIÓN DE HACIENDA,
AUXILIADA PoR EL CIUDADANo LIcENCIADo EN CoNTADURiR peoRo
AE¡.¡íTEZ OOTUíNCUEZ, TESORERO MUNICIPAL, EXPONE EL SIGUIENTE
PUNTO. TIENEN EL USO DE LA VOZ....-
-.-...----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO BAUTISTA
QUIROZ, REGIDOR PRIMERO, MANIFIESTA: AYER TUVIMOS UNA
Reuru¡óru coN EL TESoRERo, EL TESoRERo vA A cHECAR MÁs A
DETALLE.------
-.-.------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO EN
corurnouRÍR pEDRo grnítez DoMÍNGUEz, TESoRERo MUNtctpAL,
MANIFIESTA: BUENAS NOCHES A TODOS, ALCALDE SEÑORES EDILES,
ESTADOS FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL MES DE OCTUBRE
2019 (DOS MIL DIECINUEVE) EFECTIVAMENTE AYER TUVIMOS UNA
MESA DE TRABAJO EN LA CUAL NO PUDIERON ASISTIR TODOS LOS
EDILES PoR SUS ocUPAcIoNES Y Yo Lo ENTIENDo, Yo LES ENVÍE
HASTA poR wHATSApp LA tNvtrAclóru poR Los TtEMpos y ApENAS
MI EQUIPo DE TRABAJo LoGRÓ TENER LoS ESTADoS FINANCIERoS,
AHORITA ESTAMOS EN EL CIERRE DEL EJERCICIO Y YA TUVIMOS UNA
sERtE DE REUNtoNES EN oBRAS púgllcRs y coN DTRECToRES pARA
HACER UN BUEN CIERRE Y SACAR BIEN EL AÑo, UNA DISCULPA A LoS
QUE LES eruvÍE poR WHATSAPP Y No PUDIERoN ASISTIR PERo
EFECTIVAMENTE AYER HICIMOS UNA MESA DE TRABAJO Y DESDE
ANTTER TTENEN LA BALANzA DE coMpRoBeclóN errl sus MANos
PARA QUE LA HAYAN ANALIZADO Y SI TIENEN ALGUNA DUDA O
CUESTIÓN PoR ACLARAR PUES Lo VEMoS
-.-..-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉRez, siruolco úr'lcR, lr¡RrulnESTA: TESoRERo yo NnoR vÁs
eurERo pREGUNTARLE, HAy uN ApARTADo nouí oue DtcE
MATERTALES tMpRESos l¡¡ronuRclóru DtctrAL DE $ 2,l06,seo.10 (Dos
MILLONES, CIENTO SEIS MIL QUINIENTOS OCHENTA PESOS IOl1OO
M N.)
.-..---.-.HACIENDO USO DE LA VoZ EL LICENCIADo rru co¡{TRouRÍR
PEDRO EE]'¡íTEZ OOUÍT.ICUCZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
MATERIAL IMPRESo E INFoRMACIÓN DIGITAL GASToS o PAGoS PoR
$2',106,580.10 (DOS MtLLONES, CTENTO SEtS MtL QUTNTENTOS
oCHENTA PESOS l0l100 M.N.) soN poR vARtos cARcos A MEDTOS
DE CoMUNICACIÓN, EN ESTA PARTE SE PAGA ToDo LoS MEDIoS DE

)
¿

REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

R NDC

REGIDOR PRII\iIERO

N rco CO

PRES ENTE

S

MUNICIPAL

¡-

l);
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SECRETAFerisror.¡, SON MUCHOS PROVEEDORES, PERIÓDICOS, REVISTAS SECRETARIO DEL H

\ zore-zoIENEMos uN PADRÓN DE usos DE
TODOS SE LES PAGA MES CON MES.

MEDTOS DE COMUNTCACTóN y A AyuNr, IENTO

REG IDO NO

E GI oRo TAVO

R ORS PTIMO

REG IDO EXTO

-.--..----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, siNDtco úucR, unulESTA: TAMBTÉru rruco orRA euE
DtcE suscRtpctóN A pERtóDtcos y MEDtos tNFoRMATtvos poR
$260,320.00 (DOSCIENTOS SESENTA MIL TRESCIENTOS VEINTE PESO§
00/100 M.N.)
----------HACIENDo uso DE LA voz EL LtcENCtAoo EN coNTADURíA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
$260,320.00 (DOSCIENTOS SESENTA MIL TRESCIENTOS VEINTE PESOS
00/100 M.N.) suscRtpctóN R prRlóorcos y MEDtos tNFoRMATtvos,
AHORITA ME LA PASAN, LE PAGAMOS A VARIOS DOS O TRES MESES,
NO HA HABIDO CAMBIO EN LA LEY ESTATAL NI NACIONAL POR ESO SE
EITVÓ TRNIITO AHí, LE PAGAMOS A LA MAYORiA. ESTÁN BUSCANDO
LA DE $ 260,320.00 (DOSCIENTOS SESENTA MIL TRESCIENTOS VEINTEpEsos 00/100 M.N.) sÍNDtco poR st TTENE orRA DUDA MtENTRAS.-___-

HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
, SiNDICO ÚruIcR, II¡RI.IIFIESTA: TAMBIÉN TENGo LA DE

R

ARRENDAMIENTO DE EQUIPO DE TRANSPORTE PARA SERVICIOS Y
opeRRcrÓru DE $ 1',095,760.00 (UN MtLLóN, NOVENTA y CTNCO MtL
SETECIENTOS SESENTA PESOS OO/1OO M.N.)

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNI CIPAL MANIFIESTA:
ES LA 5.1.3.2.05.02 (CtNCO pUNTO UNO pUNTO TRE S PUNTO DOS

PEREZ

BASURA
...--.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA

PEREZ, S iT.,¡OICO ÚNICA, MANIFIESTA: ¿ESO NO LO P

REGIDOR OUINTO

AGAMOS EN LA REGIDOR TERCERC

E UNDC

REGID R PRIMERO

N tc U

PUNTO CERO CTNCO PUNTO CERO DOS) ES EL CONCENTRADO DEL
PAGO DE LA RENTA DE LOS CAMIONES RECOLECTORES DE LA

SESIÓ N ANTERIOR?
..---.-..-HACIENDO USO DE LA VOZ
PEDRo eeNírez oo¡¡ír.¡cuez, reso
TOTAL SE REGISTRA EN ESTA Y
TAMBTÉN.------
---------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
lÉ1!?. s_ry ppo_ú N tcA, MAN tF I ESrA: AS Í E§, póá rso ue co r.r rúñ o i,
sE euE ES LA orRA y rAMBtÉN Aouí._--____--___

EL LtcENctADo eN co¡¡rRouRÍn
RERO MUNICIPAL, MANTFTESTA: EL
LUEGO APARECE EN EL OTRO

--

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
GUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA: SI,

PEDRO BENíTEZ DOMíN
EL ARRENDAMIENTO.
----------HACtENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SiNDICo ÚNI

1

CA, MANIFIESTA: DE LOS CAMTONES DE BASURA

MUNICIPAL

o

¡

,x

==--=4+
REGIDOR CUARTO

-*d#*--
It

DICE,
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AYUN MIENTO

REGIDO o NO

DE Los cAMtoNES oe aRsuRR. Rsí es

PEREZ
HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
, siruorco úNtcA, MANTFTESTA: TENGo rR¡¡etÉr.¡ sERVtctos DE

CoNSULToRÍA ADMINISTRATIVA, PRocESoS, TÉcNIcA Y EN
rrcruoloch DE LA tNFoRMRcróN poR $ 1,96s,o0o.oo 1uru nlttlór.i,
NOVECIENTOS SESENTA Y CINCO MtL PESOS 00/100 M.N.), ¿DE
cUÁLES DESPAcHoS?
----------HACIENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo eru corurRouníR
pEDRo ae¡¡írez oouír.lcuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA:
ES EL pAGo DEL 50% (ctNcuENTA poR ctENTo) or te ReRLlznclór.l
DEL INVENTARIO, ESO YA LO COMENTAMOS EN LA MESA DE TRABAJO
QUE YA VIERoN VARIAS PERSoNAS oUE ESTÁN HACIENDo EL
INVENTARIo DE HECHo HAcE RATo QUE USTED SE SALIÓ DE LA
ReuMóru HRaló teeulño el lNvr¡,¡lRRro oEspuÉs DE Dos Años
ENToNCES SE HAN DETECTADo MUcHAS nNovRI-fRs, LoS
CoMPAÑERoS QUE ANDAN HACIENDo EL INVENTARIo HAY CoSAS
ouE ESTÁN FÍSIcAMENTE pERo No esrÁN eru EL pApEL o esrÁ¡¡ eru
EL PAPEL PERo No TsTÁ TISIcnMENTE ENToNCES SE ESTÁ
DEPURANDO, ENCONTRAMOS CON USTED CINCUENTA Y DOS
ESCRITURAS Y TENEMOS OCHENTA Y CUATRO PROPIEDADES,
FALTAN EScRITURAS y roDo ESo sE esrÁ nRclE¡tDo, yA euE
TENGAMOS TODO DETECTADO SE VAN A PEDIR COPIAS PARA YA
TENER EL GRAN INVENTARIO DE LO QUE TUXPAN TIENE Y VAN A
CAMBIAR MUCHO LAS CANTIDADES, EN ESTADOS FINANCIEROS
SIEMPRE SE HA GASTADo DE AÑoS ANTERIoRES Y Lo VAMoS A
CORREGIR TODO ESO YA PARA QUE TENGAMOS UNO EN GENERAL
PERO ESE 50% (CTNCUENTA pOR CTENTO) ES DEL PAGO DEL

J

DESPACHO

pÉRez

REGI oRo TAVO

RE DOR S PTIMO

REG IDO o

..1

l,l

REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

REG GUNDC

------..--HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTApÉnez, síNDtco úNtcA, MANTFTESTA: DE HEcHo EL oFrctAL MAyoR
ANTERIoR EL TENíA ToDo No sÉ poRouE EL oFtctAL MAyoR euE

---.------HACIENDO USo DE LA VoZ EL LICENCIADo r¡,\I coNTRouRÍRpEDRo geNírez oon¡íNcuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA:
¿NO LOS eNrReCóZ

HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
, siNDtco úr.¡lcR, rr¡RrulnESTA: No, A NosorRos No Nos Lo

ENTREGARoN pEno RouÍ rsrÁ, neuÍ DEBE DE ESTAR poRouE Lo
PIDIERON POR TRANSPARENCIA.
----..-.--HACIENDo USo DE LA VoZ EL LICENCIADo EN CoNTADURIApEDRo aeNírez oon¡írucuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA:
reNoRh euE HAcERSE NUEVo poReuE ruo ru,riÁ Los óiiós
BTENES TNMUEBLES Nl Los RvRlúos, soru Rvnlúos poR pEDtDos

REGIDOR PRI¡/ERO

o tco

OFICIALES

a

II

t:

r

-*#*-
MUNICIPAL
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HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
, SíNDIco ÚNIcA, MAN I FIESTA: GRACIAs----------
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BAUTISTA SECRETARIO DEL H
AYUN ENTO

CENCIADA Cru COI{TRouRÍR
RITA A LA TESoRERÍR,

----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LIuóuce cANo MocrEzuMA, ADSC
MANIFIESTA: FUE EL PAGO DE REVISTAS.

REGID

REGI

o ENO

AVO
HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍApEDRo ge¡¡írez oouírucuez, TESoRERo MUN ICIPAL, MANIFIESTA

PAGAMoS LAS REVISTAS DE QUE SE ESTÁ HACIENDo EN LA
PRESIDENCIA, ESTAS REVISTAS ESTÁN SALIENDo DoS VEcES AL
IVES

RO

I

I
-.----..-.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTApÉRez sÍNDtco úNlcR, lt¡RrulnESTA: HABLAMoS DE Los $ 260,320.00
(DOSCIENTOS SESENTA MIL TRESCIENTOS VEINTE PESOS OO/1OO
M.N.) o ¿DE cuÁL?

ORS PTIMO

.----.-..-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA REGtDo TO
PEDRO Aet¡írez oo¡ttírucuez, TESoRERO MUNtCIPAL, MANIFIESTA:

----------HAC
VERGARA,

IENDo USo DE LA VoZ LA LICENCIADn aenrRlz p|Ñn
REGIDOR QUtNTO, MANTFTESTA: ¿Cótrlo sE LLAMA LA REGIDOR QUINTO

:1 r

=
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURiA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNTCIPAL, MANIFIESTA:
SON LAS QUE TIENEN A LA VISTA DEL PERSONAL ADEMÁS........----...--
---..-.-..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANlFlESTA:PUESSlPERoNADlELASANDAREPARTlENDo
..:----.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTApÉREz, siNDtco úr.,¡rcR, rr¡RrulnESTA: ENiñÉcúeños uNA pARA vER _

--.------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: TRÁEME UNAS REVISTAS.--------

REVISTA?

---.----.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LI CENCIADO EN CONTADURiA
PEDRO Beruírez DoMíNGUEZ, TESoRE RO MUNICIPAL, MANIFIESTA
ES EL TOTAL DE DOS EDICIONES

---HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SÍNDICO ÚNICA MANIFIESTA: NADA MÁS POR OFICI O PARAVER CÓMO SE PAGÓ TAMBIÉN TENGO LA DE PUBLICACIONES
OFICIALES PARA DIFUSIÓ N E INFORMACIÓN, SE SUPONE Q UE TRAESEL EJEMPLO DE ¿NO? ESTAMOS HABLANDO DE $ 539 ,980.00(QUINIENTOS TREINTA Y N N

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

*r'*
R UN DC

ffi
REGIDOR PRIMERO

IC
00/100 lvl.N.).--

UEVE MIL NOVECIENTOS OCHENTA PESOS

MUNICIPAL

o

----------HACIENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo rru coNrnouRínpEDRo aenírez oorvlír,¡cuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA:
¿NO APARECTÓ EL DE LOS DOSCTE|JTOS? -----------

--T*# -
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IUDADANA SONIA FATIMA S RETARIO DEL H\ zorE-ZUtIROI.¡I Cnaíru, REGIDOR sÉpr|uO, MANIFIESTA: ¿QUÉ CUENTA ES AYUN t\4 r NTO

síNorcnz
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉnez, síruorco úNrcR, vRrulnESTA: s.'r.6.8.01.01 (crNco puNTo uNo
PUNTO SEIS PUNTO CERO UNO PUNIO CERO UNO)

HACIENDo USo DE LA VoZ EL LIcENcIADo EN CoNTADUR,fA ----.--
PEDRO BENíTEZ OON¡ÍruCUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
UN TOTAL DE $ 2'385,340.00 (DOS MILLONES, TRESCIENTOS OCHENTA
Y CINCO MIL TRESCIENTOS CUARENTA PESOS OO/1OO M.N.)

HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SíNDICo ÚuIcR, Ir¡RTIrIESTA: PUBLICAcIoNES oFICIALES
pnRR orrusróN E tNFoRMAcróN $ 539,980.00 (eutNrENTos TREINTA y
NUEVE MIL NOVECIENTOS OCHENTA PESOS OO/1OO M.N.)

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
PEDRO BENíTEZ OOIVIÍTCUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
ESTA CUENTA ESTÁ ASOCIADA A TODOS LOS DE COMUNICACIÓN,
MEDIOS ELECTRÓNICOS, ESTÁ TV AZTECA STÁ COTT¡UIIICACIÓN DE
ÁLAMo, ToDoS ESTÁN AoUÍ
-.-..----.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SÍNDICo ÚNIcR, MRTITIESTA: TODO ESO DEBE DE TENER UN
soPoRTE. ¿TODOS ESTÁN EN EL PADRÓN? REGIDOR QUINTO

----------HACTENDo uso DE LA voz EL LTcENCTADo EN coNTADURiA
pEDRo BENíTEz DoMíNGUEZ, TESoRERo MUNtcrpAL, MANTFTESTA: st
TAMBIÉN

\

REGID o ENO

REGI RO

REGID R TO

?¡cr t.2 P-\l

----.-.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SíND|CO ÚNtCA, MANTFTESTA: ¿Y PORQUE NO HAS EXpEDtDO
LOS CONVENIOS PARA FIRMARLOS SI YA TIENES TODO EL SOPORTE?
--.-.-.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
PEDRO BENíTEZ DOMÍNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
TODO MI PERSONAL ESTA SEMANA CON LA COMPAÑERA DE
ADQUISICIONES Y CON JURIDICO VAN A JUNTAR TODOS LOS
CONTRATOS OUE VAYAN TENIENDO, VUELVO A REPETIR QUE
ESTAMOS HACIENDO EL CIERRE YA DE TODO PARA OUE NO OUEDEN
PENDIENTES

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

R ID NDC

REGIDOR P ERO

IC rco

I

NS

PRE§¡qmrE
MU NICIPAL

Secretaria

--.----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, síNDtco úMcn, rr¡RNIFtESTA: TAMBTÉN TENGo orRos
SERV|CTOS DE |NFORMAC|ÓN pOR $ 450,200.00 (CUATROCTENTOS
CINCUENTA MIL DOSCIENTOS PESOS OO/1OO M.N.) ES EN EL
5.1.3.6.09.01 (C|NCO PUNTO UNO PUNTO TRES PUNTO SE|S PUNTO
cERO NUEVE PUNTO CERO UNO).
------.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA rÁrIUI
CORONA CHAíN, REGIDOR SÉPTIMO, MANIFIESTA: DISCULPE, USTED
MENctoNó EL s.1.3.3.06.01 (ctNco puNTo uNo puNTo rRES puNTo
TRES PUNTO CERO SE|S PUNTO CERO UNO), ¿pOR aUÉ |MPORTE
COMENTÓ?

)
REGIDOR SEPTIIVIO
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o
\ zora-zoat-- --HACIEND

PEREZ, S iruorc
TRETNTA Y NUEVE MtL NOVECTENTOS OCHENTA PESOS 00/100 M.N.).
---------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO CTrI CONTRouRín
pEDRo ge¡¡Írez DoMÍNGUEz, TESoRERo MUNlctpAL, MANIFTESTA:
ESA FUE LA ANTERIOR
---------.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA.
coRoNA cHAíN, REGTDoR sÉplMo, MANTFTESTA: poReuE yo
TENGO $ r40,100.60 (CtENTO CUARENTA MtL CtEN pESOS 60/100 M,N.).-
.-...-----HACIENDo USo DE LA Voz EL LIcENCIADo EN coNTADURiA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
NO, NO ES ESA LA CUENTA
--.-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, siNDrco úNlcR, rr¡RrulflESTA: s.l.3.6.01.01 (ctNCo puNTo uNo
PUNTO TRES PUNTO SEIS PUNTO CERO UNO PUNTO CERO UNO),.-...-
..-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
ÁlvnRez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: es rl cóolco
5.1.3.6.01.01 (CtNCO pUNTO UNO pUNTO TRES pUNTO SEtS pUNTO
CERO UNO PUNTO CERO UNO).-.
----------HACIENDo uso DE LA voz EL LtcENctADo EN ooNTADURÍA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL. MANIFIESTA:
ES LO QUE ACABAMOS DE COMENTAR DEL RADIO TV AZTECA

Página I de 35

USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
úNrcA, MANTFTESTA: $ s39,980.00 (eutNtENTos AYUNT MIENTO

REG ID OV o

REGID ROC VO

ORS PTIMO

REGIDO xTo

6-*t 12

REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REG¡DOR TERCERO

SEG C

------.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SíND|CO ÚNtCA, MANTFTESTA: ¿ESTO DE QUE ES? ¿DE TV
AZTECA D|CE? DE $450,200.00 (cuATRoctENTos ctNcuENTA MtL

PEREZ

DOSCTENTOS PESOS 00/100 M.N.)
HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTAD URÍA

PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL MANIFIESTA
POR INSTRUCCIÓN DE PRESIDENCIA DE ESTE AYUNTA MTENTO.---------

HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
, SíNDIco ÚNICA, MANIFIESTA: ACABA DE DEcIR QUE EL DE

ARRIBA DE $539,980.00 (QUINIENTOS TREINTA Y NUEVE MIL
NOVECTENTOS OCHENTA pESOS oo/tOO M.N.) ES DE TV AZTECA._____

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURiA
PEDRO BENÍTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA
5.1.3.6.09 (CtNCO pUNTO UNO pUNTO TRES pUNTO SEtS pUNTO CERO
NUEVE).--------
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
MANIFIESTA: OTROS SERV|CtOS DE tNFORMACtóN

CONSTITUCIONAL, REGIDOR PRIi/ERO

,ll

PRESI NTE

---...----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL. MANIFIESTA:
CONSISTE EN LO MISMO, SON ACTIVIDADES, PERIÓDICOS, POR
SOLICITAR DIFERENTES CUENTAS.-----

MUNICIPAL

o

I

SECRETARIO DEL H

tu
P-n
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SEC ARI DEL H

UN AMIENTO

REGI OV NO

TENiAN EL PADRÓN
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SÍNDICo ÚNIcn, MRT IESTA: SI PERo SI No SE HA PAGADo
YO PIENSO QUE AL FINAL DEBE DE IGUALAR ¿NO? PORQUE SI NO SE
HA PAGADO DEBE DE CUADRAR Y TIENE QUE DAR LO MISMO DE LA
OTRA PARTIDA. COMO SE ACABA DE ESCUCHAR, SE SIGUEN
HACIENDO PAGOS A CONTRATOS TODAViA ADJUDICADOS TESORERO
ME LO ACABA DE COMENTAR QUE ESTÁN APENAS USTEDES
REUNIENDO TODOS, LAS ORDENES NO LLEVAN DOCUMENTACIÓN
ANEXA Y NO ESTÁN AUTORIZADAS POR LA COMISIÓN DE HACIENDA
DESPUÉS DE TANTO INSISTIRLE QUE ME DIERAN LAS ÓRDENES DE
PAGO YA ME FUERON ENVIADAS EL MES DE MAYO EL CUAL NO LLEVA
NINGUNA FIRMA NI DEL TESORERO, ALCALDE, SECRETARIO Y
COMISIÓN DE HACIENDA, HAGAN DE CUENTA QUE ESTÁN
REALIZANDO LOS PAGOS PERO LA ORDEN DE PAGO NO TIENE
NINGUNA FIRMA QUE LO AVALE, NINGUNA FIRMA, LO CUAL SE LE VA A
DEVOLVER TODO EL MES DE MAYO YA CON SUS RESPECTIVAS
OBSERVACIONES PERO YA CON TODAS LAS FIRMAS PARA QUE
COLOQUEN LA FIRMA DE TODOS. ESA ES TODA MI PARTICIPACIÓN.----
---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REGIDOR SEXTO
--..-.-..-EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURiA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANTFTESTA: SEñOR
TESORERO AQUí ME APARECE UN RUBRO QUE DICE, CONSERVACIÓN,
MANTENIMIENTO MENOR DE INMUEBLES EDIFICIOS
-........-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
¿ouÉ PUNTO ES Mt REGTDOR? ---------
--..------EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGTDOR SEXTO, MANTFTESTA: ES EL
5.r.3.5.01.01 (C|NCO PUNTO UNO PUNTO TRES PUNTO CTNCO PUNTO
CERO UNO PUNTO CERO UNO)

w
REGID Roc

REG IDO XTO

\ '--r-,,\i.¿ \- .l
REGIDOR OUINTO

4,4,
REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

S NDC

REGIDOR PRIMERO

tco

-.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
CONSERVACIÓN Y Ir¡RruTrr.,¡IMIENTO MENOR DE INMUEBLES EDIFICIOS
$284,683.72 (DOSCTENTOS OCHENTA y CUATRO MtL SETSCTENTOS
OCHENTA Y TRES PESOS 7211OO M.N.)

EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURh JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGTDOR SEXTO, MANTFTESTA: NO ME

PRESI=5Er.rrE
MUN ICIPAL

), {.,/rtffi'
{g§

) r u DADANA 
^-J.l'XlJ"H;\2018.2PÉREZ, SíNDICO ÚruIcA, IT¡RTIrIESTA: ¿No Lo REGRESA EN LA

PARTIDA?
-.-...---.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
HABhMOS PASADO POR LO MISMO CASI CON TODOS LOS MEDIOS NO

I

,l

REcrDoR=EPrrvro

\

.tnta'?
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ARRIBA
-_--.---EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: DE
ACUMULADO SON $6'190,625.81 (SEIS IVI|LLONES, CTENTO NOVENTA
MrL SETSCTENTOS VEtNTtCtNCO pESOS 81/100 M.N.)
----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA: LA
PARTTDA T|ENE $6',190,625.81 (SE|S MtLLONES, CTENTO NOVENTA MtL
sErscrENTos vEtNTtctNco pEsos B1/100 M.N.) PERO SON VAR|OS,
TIENE TODO EL AÑO, SON LAS REPARACIONES
---.-.----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
DE LA UNIDAD DEPORTIVA, EL PANTEÓN QUE TAMBIÉN SE LE HA
METIDO RECURSO, TODOS LOS EDIFICIOS ENTRAN. LO QUE SE HACE
A MERCADOS, LO QUE SE HACE A DIFERENTES ÁREAS, ELÉCTRICAS,
PLOMERíA Y DEMÁS.

\'zot&f#EiAcMuJii'*'oJ3="-f".'ñS='-=:-::-:1.11-i3YIY-1?-?:-I1
----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
PEORO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
ESTO FUE LA REPARACIÓI.¡ OE I-OS BAÑOS DE LA PARTE DE AOUí

Ir

-----...--HACIENDo USo DE LA Voz EL LICENCIADo EN CoNTADURÍApEDRo geNírez oorvlír.lcuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA:
ES DE ToDo EL AÑo, DESDE ENERo.
_..-----.EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
AHORITA SE ESTÁ REPARANDo EL ToKoNEME, ToDAS LAS ÁREAS, SE
LE ESTÁ METIENDo AL cRu (cENTRo DE REHABILtTACtoN TNTEGRAL
TNFANTTL) rR[¡atÉN¡, EL RASTRO sE LE HA tNVERT|Do MUcHo, AHÍ
NADA MÁS CoMo oBRA METIMoS EL MURo PERo ToDo Lo DE

-===+

ADENTRO, REPARACIONES. CORRALES

FRANC
EN uso DE LA voz EL LtcENctADo EN coNTAouRiR ¡ue¡¡
ISCO CRUZ LORENCEZ, REGTDOR SEXTO, MANTFTESTA: NADA

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

R G S G C

REGIDOR PRllvlERO

DI o tco

PRES I NTE

H¡Ás

-....----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
SI

---.----EN USo DE LA Voz EL LICENCIADo EN CoNTADURIA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGTDOR SEXTO, MANTFTESTA: LES
ENcARGo EL ESTADIo NADA MÁS
...--..---EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCION
VAMOS A EMPEZAR PRIMERO CON LA ILUIr¡II.IRCIÓN.

AL, MANIFIESTA

----------HACTENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo t_uís coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REGIDORA

MUNICIPAL
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\ 20tB-20?1-- ----EN USO DE LA VOZ LA LTCENCTADA BEATRTZ ptñA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: YO NADA MÁS OUERíA COMENTARLE,
MATERIALES Y SUMINISTROS YO VEO QUE EL MES PASADO EN
SEpTtEMBRE FUERON $ 594,748 3l (QUtNtENTOS NOVENTA y CUATRO

S R ARIO DEL H
AYUN NTO

REGID OV NO
MrL SETECTENTOS CUARENTA y OCHO PESOS 31/1OO M.N.) y AHORTTA
EN EL MES DE OCTUBRE SUB|ó A $ 2'831,084.44 (DOS M|LLONES,
OCHOCIENTOS TREINTA Y UN MIL OCHENTA Y CUATRO PESOS 4411OO
M.N.) ¿POR OUÉ TANTO?
-..-.----.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURfA
PEDRO BENíTEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
POR LO MISMO QUE SE ACABA DE COMENTAR, POR LAS
REPARACIONES, TOKONEME Y EL RASTRO SE LLEVÓ MUCHO

{

REGID o

R ORS

ilDINERO

--_---EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, MANTFTESTA: ¿TANTO? SE ME HACE MUCHA LA
DIFERENCIA, ES BASTANTE

EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
ORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
IA QUE DARLE LA EXPLICACIÓN

TIMO

-...---...HACIENDO USO DE LA VOZ
PEDRO BENíTEZ OOMíNGUEZ. TES
SERÍA EL TÉCNICO QUIEN TENDR
PORQUE, DISCULPE MI RESPUESTA
.-----..--HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
AHi ESTÁ HACIENDO UNA CASA BRAULIO YO CREO.-----
.----..-.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
PEDRO BENíTEZ DOMÍNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
PARA QUE LE EXPLIQUEN MÁS A DETALLE.---------------.

REG IDO o

ICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR TERCERCTE MOLESTO CON LOS GASTOS DEL
MES DE OCTUBRE TESORERO POR FAVOR, ¿ME LO DA? O ¿SE LO
ENVÍO POR ESCRITO?
--.-----.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURiA

_-----EN USO DE LA VOZ EL C
MANCHA, PRESIDENTE MUNICI
SERVICIO DE BACHEO TAMBIÉN.
_-_--EN USO DE LA VOZ LA L

REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA:

PEDRO BENÍTEZ DOM
ME HACE EL FAVOR D
__-_.-EN USO DE LA
REGIDOR QUINTO, MA
-_--_EN USO DE LA
ALEJO, SECRETARIO

IUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
PAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:

INGUEZ, TESORE RO MUNICIPAL, MANTFTESTA: St
E HACÉRMELO POR ESCRITO POR FAVOR
VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA
NIFIESTA: ESTÁ BIEN

REG¡DOR CUARTO

EG RSE DC

1fr
VOZ EL LICENCIADO LUÍS CONRAO MONCADA
DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: ADELANTE

REGIDOR PRIMER-

DI UN

PRE ENTE

REGIDOR SEGUNDO

S

-:-:;:-HlglElDo uso DE LA VOZ EL CTUDADANO ROBERTO LóPEZARAN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: Yo CREo oUE AYUDÁMUCHO QUE LOS COMPAÑEROS OBSERVEN LOS ARBOLES DELBOSOUE PERO DEBEMOS VER MÁS EL BOSQUE Y LO DIGO POR LO
SIGUIENTE, EL AÑO PASADO DEBíAMOS GASTOS DE $ 4OO'OOO,OOO.¡ó

MUNICIPAL

U ái,. \),.¿
REGIDOR OUINTO
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SECRETffiiArRocr ENros M TLLoNES DE pESos 00/100 M.N.) o $ 300'000,000.00 sE E ARIO DEL H
\ 2ors.2qeREscrENTOS MTLLONES DE PESOS 00/100 M.N.) PARA ESTA FECHA

Y AHORTTA EN LOS GASTOS SON $ 9'000,000.00 (NUEVE MTLLONES DE
PESOS 00/100 M.N.) O SEA LOS $ 9',000,000.00 (NUEVE MTLLONES DE
PESOS 00/100 M.N.) ABAJO PARA ESTAS FECHAS, ESTO ME PARECE
coRREcro, LR s¡ruRclóN FTNANCTERA ESo Lo tNDtcA noul rs
cuESTtóN DE oBSERVAR y coMpARAR y HAy uÁs lt¡cnrso esrE
Año ouE EL pASADo pERo BUENo y Mt pREGUNIR es runoR uÁs
pARA HACER UNA oBSERVRcIór.¡ uuy RÁploR, Mt pREGUNTA y Mt
IN[enÉs ES EL SIGUIENTE TESoRERo, DE ToDo EL EJERCICIo QUE
LLEVAMOS PARA ESTAS FECHAS HAY UN MONTO DE $ 204'OOO,OOO.OO
(DOSCTENTOS CUATRO MTLLONES DE pESOS 00/100 M.N.) MAYOR QUE
EL DEL Año pASADo, ¿cuÁNTo IENE coMpRoMETtDo yA DE ESos
$204',000,000.00 (DosctENTos cuATRo MtLLoNES DE pESOS 00/.100
M,N.)?
-----.-.--HACIENDo USo DE LA VoZ EL LICENCIADo EN CoNTADURÍA
pEDRo eeNírez ootvlÍNcuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA:
SE VA AL ESTADo DE SITUACIÓN FINANCIERA, ToDo ESTÁ
COMPROMETIDO
----------HACTENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo yóeez
¡nÁru, RrclooR SEGUNDo, MANTFTESTA: ¿TODO? TENEMOS QUE
cASTARNoS roDo ESo sl ES DE cn¡óru REGIDOR QUINTO
----------HACtENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo EN CoNTADURíA
pEDRo aeNírez ootvlÍNcuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA:
PERO DE LOS RECURSOS FEDERALES, LO DE ARBITRIOS SE PUEDE
QUEDAR PARA EL SIGUIENTE AÑo, PARTICIPACIoNES FEDERALES,
ARBITRIoS, ToDo ESo SE PUEDE QUEDAR y Lo oen¡Ás SI HAY QUE
GASTARLO TODO, TODO DINERO QUE ES FEDERAL ES PARA LA OBRA
PRINCIPALMENTE, HIDROCARBUROS, FORTAMUN, FONDO DE
INFRAESTRUCTURA SOCTAL MUNtCtpAL (FtSM) REGIDOR TERCERC
----------HACTENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópez
eRÁru, REGlooR sEcuNDo, MANTFTESTA: BUENo ENToNCES n¡Í iepToIRfR QUE EN Lo PERSoNAL SI TUVIERAMoS UN
ESTAMoS A uN MES pARA sABER cót¡o vnuos A oERRAR

LISTADO,

REG E DC

AYUN IENTO

REG ID o ENO

REGI AVO

dil,1
RFSIDOR §EPTIMO

REG IDO XTO

\ ¡,2 Pt /

-=a<-
/ - --'-2* t \

REG1DOR CUARTO

&e
@

----------HAclENDo uso DE LA voz EL LtcENctADo EN coNTADURíA
PEDRo geNÍrez oort¡IíT.Icuez, TESoRERo MUNICIPAL, MANIFIESTA:
cLARo ouE si, EFECTTvAMENTE EL Año pASADo se cRstó uÁs e¡t

HACTENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópez
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: SI, Sr CRSTÓ N¡UCNÍSIUO.

REGIDOR PRIIVERO

rnÁN,

----------HActENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo EN coNTADURÍApEDRo aexírez oouí¡lcuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA: S IC U

PRE ENTE

GRACIAS.

IVIUNICIPAL

o

f

,I
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HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD

MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
HAY UN DETALLE QUE QUIERO COMENTARLES CON RESPECTO AL
APP, EN AGOSTO AOUi EN TUXPAN EN DONDE YA FINANZAS NOS
DESCUENTA DIRECTO LO QUE MANDA LA APP ENTONCES COMO
ESTÁN GRABADAS AL 40% (CUARENTA pOR CTENTO) DE LAS
PARTICIPACIONES, LA APP TOMA LO OUE NOS CORRESPONDE Y NOS
DEVUELVE EL RESTO, ENTONCES DE ESA APP EN TEORíA DEBE DE
SER QUE ESE DINERO SE TIENE QUE IR UNA PARTE PARA PAGAR LO
DE LA ENERGh ELÉCTRICA Y UNA PARTE PARA MANTENIIVIIENTO, QUE
ES COMO ESTÁ COMPROMETIDA LA APP QUE TIENE LA EMPRESA DE
DARLE MANTENIMIENTO, REPARAR TODAS LAS LUMINARIAS, ¿OUÉ ES
LO QUE HA PASADO? QUE DESDE AGOSTO DEL AÑO PASADO A LA
FECHA SE HA VENIDO PAGANDO LA APP PERO COMISIÓru TEOERRI
NOS SIGUE COBRANDO EL TOTAL, O SEA, EL TOTAL DE LO QUE ES LA
ENERGíA ELÉCTRICA, O SEA NO SE HABíA HECHO LA SEPARACIÓN
HASTA AHORA LA ACEPTARON LA SEPARACIÓN DE LAS CARGAS LO
QUE CORRESPONDE DE NUEVE MIL CUATROCIENTOS CORRESPONDE
A LO QUE NO TENEMOS CONTRATADO CON LA APP. ENTONCES ESO
LÓGICAMENTE NoS HA HEcHo PAGAR DoBLEMENTE A CoMISIÓN
FEDERAL Y LA APP ENTONCES AHi HAY UN RECURSO IMPORTANTE
EN DONDE YA SE FIRMÓ UN CONVENIO CON LA APP CON LA EMPRESA
EN ESTE CASO QUE YA RECIBIÓ EL RECURSO MANDADO HACIA

\ 2O18.2MNCADA ALEJO, SECRETARIo DEL AYUNTAMIENTo, MANIFIESTA: AYUN IENTO

ADELANTE REGIDOR SEXTO
.-.-.-..--EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURfA JUAN
FRANCISCO GRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: Sl YA
NADA MÁS PARA CERRAR COMENTARIOS, TENEMOS POR AHi
DIJERON EL REGIDOR SEGUNDO, OBSERVAMOS QUE NO ES CIERTO
QUE ESTAMOS MEJOR OUE EL AÑO PASADO, TENEMOS $ 11'OOO,OOO.OO
(ONCE MILLONES DE PESOS OO/1OO M.N.) MÁS OUE EL AÑO PASADO Y
TENEMOS UNOS RESULTADOS DE $ 5',000,000.00 (CtNCO MtLLoNES DE
PESOS 00/100 M.N.) MÁS OUE EL AñO PASADO y TENEMOS TODAVIA
$6',000,000.00 (sEts MTLLoNES DE pEsos 00/100 M.N.) ABAJO SEGúN
ESTOS INGRESOS DEL AÑO PASADO
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ R OR SÉPTIMO

ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: SI PERO ESO NO CAMBIA
LAS COSAS, TAL VEZ EL INGRESO EN EFECTO SI TE VAS AL INGRESO
SI CLARAMENTE DICE AOUÍ, EL INGRESO DE ESTE AÑO HAY $
10'000,000.00 (DtEz M|LLoNES DE pESoS 00/100 M.N.) MENOS PARA
ESTAS FECHAS, AOUí LO DICE PERO EN EL SENTIDO DE GASTO Y DE
INGRESOS ES ABSOLUTO PARA AQUELLAS FECHAS TENÍAMOS
NOSOTROS DE GASTO $ 430',000,000.00 (CUATROCIENTOS TRETNTA
MILLONES DE PESOS OO/1OO M.N.) PARA ESTAS FECHAS HABRÍAMOS
GASTADO MAS. ES TODO

EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR

S RETARIO DEL H

REGID o NO

REGID ROC

REG IDO XTO

fr \r'.¿ t'tl

w

REGIDOR OUINTO

REGIDOR CUARTO

R NDC

REG IDOR RIMERO

N IC

pneSiEeÑre
MUNICIPAL

o

I

REGIDOR TERCERC

\
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S RETARIO DEL H

AYUN t\4 t NTO

REGI o NO

coNVENtO, ¿DE CUÁNTO FUE EL CONVENTO?
----------HACIENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo EN coNTADURÍA
pEDRo eeNírez oorvlÍtcuez, TESoRERo MUNtctpAl, MANTFTESTA:
DE $ 5',600,000.00 (ctNCo MtLLoNES SETSCTENTOS MtL PESOS OO/lOO
MN)

REGI RO

REG IDO o

ri ).'<
REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

7---

R E C

REGIDOR PRIMERO

NDI

PRESID NTE

t)

IV]UNICIPAL

------.---EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTTTUCTONAL, MANTFTESTA: ¿y
EL DEL Año pASADo? ------------------
----------HActENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo eru coNtRouRíR
pEDRo aeruírez oomírucuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANTFTESTA: $
2',700,000.00 (Dos MtLLoNES SETECTENTOS MtL PESOS 00/100 M.N.).-_-
--..---.--EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
DE LoS CUALES YA EL DiA VEINTICINCo CAEN LoS PRIMERoS DoS
PAGOS ENTONCES YA SE HIZO UN ACUERDO DE PAGOS QUE NOS VA
A DEVoLVER LA EMPRESA YA PARA PoNERSE eru LÍueR. AHoRA,
¿ouÉ Nos QUEDA COru COUISIóN FEDERAL? EL AHORRO, PORQUE
ESE AHoRRo PoR ESo SE CoNTRATÓ LA APP PoR ESo YA SE HABÍA
HECHO EL CONTRATO CON LA APP, EL AHORRO ES EL QUE NOS
coRRESpoNDE euE m coulslóx FEDERAL Nos REpoNGA A
NosoTRoS PoRQUE SI No ES UN PAGo DoBLE Y AHÍ SI HAY oTRo
TANTO COMO UNOS $ 30'000,000.00 (TRE|NTA MTLLONES DE PESOS
00/100 M.N) o $ 40'000,000.00 (cUARENTA MTLLONES DE PESOS 0O/100
M.N.). SE LOS COMENTO PORQUE SON COSAS QUE A LO MEJOR NO
sE vEN o No sE ALcANzA A pERCtBtR pERo ESE DtNERo nnÍ esrÁ,
QUE LA CoMISIÓN FEDERAL NoS PoDRiA DECIR SE LoS HAGo
BUENoS los oeuÁs RECtBtDos DE pAGo, coMo sEA pERo Lo
TIENEN QUE SACAR, LES COMENTO EL DETALLE.-
----------HActENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópez
nRÁ¡¡, RrclooR sEGUNDO, MANTFTESTA: ¿eSO Vn n cAER EN LA CAJA
REGISTRADoRA DE ESTA ADMIN ISTRACIÓN? --...-----.
-_----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
CLARO. VAMOS A TRATAR DE LLEGAR A UN ARREGLO QUE ELLOS
esrÉN corusctENTES DE ESTo, No pEDtMos MÁs, No Nos vAMos A
rn uÁs ATRÁs poReuE REALMENTE LAS LUMTNARTAS sE pustERoN
SEIS MESES ANTES DE QUE NoSoTRos e¡¡TRÁnRMoS, No NoS
VAMoS A IR MÁS RrRÁs peno RecoNÓzcRNNoS ESToS DoS AÑoS.-
----------REALIZADA y coMENTADA LA Expostclów, EN uso DE LA voz,EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, IT¡RUITESTÓ: NO HABIENDO
ogsTRvRcIÓN A SoLVENTAR, SEÑoR SECRETARIo PoNGA LApRopuESTA A coNSt DERAcIóru or Los pRESENTES.__-_____--______-____-__

I

I

REG1óoR sÉPTrMo
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MANIFIESTA: rSrÁ N CONSIDERACIÓru OEI CUERPO EDILICIO LA
PROPUESTA, POR LO QUE SOL¡CITO A LOS PRESENTES QUE, DE
MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO. VOTANDO
A FAVoR LoS StcUtENTES CTUDADANOS: JUAN atro¡llOTGüIÁR

S RETARIO DEL H

AYU t\,1t TO

VENO

IDOR CTAVO

REG I

MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL ANTON
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LOPEZ ARAN,
REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESC OLAR
MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO

RE

LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ LOREN cEz,
REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVNREZ COBOS,
REGIDOR OCTAVO; Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANC O, REGIDOR
NOVENO. VOTANDO EN CONTRA: CIUDADANA ARELI BAUTISTA RE€i'óaR sÉprlvlo
PÉREZ, SÍNDIco ÚNICA; CIUDADAN O FRANCISCO JAVIER MENDEZ
SALDANA, REGIDOR CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA
REGIDOR QUINTO; Y, CTUDADANA soNtA FÁTIMA coRoNA cHAíN
REGIDOR SÉPTIMO REG IDOR o

---.-ACTO SEGUIDO, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
INFORMO AL SEÑO R PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN SIETE

I

P t\? l,.r(
VOTOS A FAVOR, CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN neoroón oúñTó-
ABSTENCIÓN, EN CONSECUENCIA, LA PROPUESTA HA SIDO
APROBADA POR MAYORíA DE LOS EDILES QUE CONFORMAN EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE
LA LLAVE.--.--
..-----.-.ACUERDO PUNTO s..VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: EN TÉRMINOd
DE LO DISPUESTO EN LOS ARTíCULOS 270 FRACCIÓN XI DEL CÓDIéó
HACEND_ARIO MUNtCtpAL. PARA EL ESTADO DE VERACRUZ; 28, 33
f.Rlc_grg! y!,37 FRAcctóN vl, 38 FRAcclóru vi¿stñaéóréiv l, iliiV,Y 72 FRACCIÓN XIII DE LA LEY ORGÁNICA DÉL MUNICIPIO LI'BRE,
VIGENTE EN EL EST-TADO, ASí COTUO iOOOé_LOS RELATIVOS Y
APLICABLES DE LOS ORDENAMIENTOS JURíDICOS CITADOS, SE
M9EBAN, pOR MAYORÍA, LOS ESTADOS FtNANctÉROS
CORRESPONDIENTES AL MES OC OCTUERE, EJERCICIO FISCAL 2OI9
!9-o_S_IlL DIEC|NUEVE); sE oRDENA eUE EL DocUMENTo cuyoCUERPO CONTIENE LA DESCRIPCIÓN DE LOS ESTADOS
FINANCIEROS APROBADOS SE ANEXE AL ACTA QUE SE LEVAÑiE,
FORMANDO PARTE INTEGRAL DE LA MISMA, COMO SI A LA LETRA SÉ
INSERTARÁ PARA TODO EFECTO LEGAL.-CúMP.ISE-..- -..-.-
--------..PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUANANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, DÉ LECTUñÁ Á'
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DiA:

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

U NDC

REG IDO PRIMERO

CO

PRE NTE

l{,

MUNICIPAL
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ENSEGUIDA EL LICENCIADO LUÍS CONRAD MONCADA ALEJO S RE ARIO DEL H

\zor8.2ÉECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAM I ENTO, EXpRESA: AYUNT IENTO
------.---6..REPORTE DE LAS OBRAS PUBLICAS CORRESPONDIENTES
AL MES DE OCTUBRE, EJERCICIO FISCAL 2019
--------EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR REGID NO NOMANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL , MANIFIESTA: LA
DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS EXPONE EL SIGUI ENTE PUNTO. ft----\
INGENIERO FRANCISCO JAVIER BLASCO JÍMENEZ SUBDIRECTOR DE

RE o
OBRAS PUBLICAS TIENE EL USO DE LA VOZ.---------
-----.--.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
EMPEZAMOS CON EL REPORTE DE OBRA DEL MES DE OCTUBRE,
EMPEZAMOS CON LA OBRA 001 (CERO CERO UNO) CONSTRUCCTON
DE SISTEMA DE AGUA POTABLE EN LA COMUNIDAD DE TIERRA
BLANCA, PRIMERA ETAPA, LA CUAL PRESENTA UN AVANCE FISICO
DEL 85% (OCHENTA y CTNCO pOR CTENTO). LUEGO LA OBRA OO4
(CERO CERO CUATRO) CONSTRUCCTóN DE STSTEMA DE AGUA
POTABLE EN LA COMUNIDAD DE MACUITEPETL CON UN AVANCE DE
80% (ocHENTA pOR CTENTO) ACTUALMENTE. TENEMOS LA OBRA OO7
(CERO CERO SIETE) CONSTRUCCIÓN DE SISTEMA DE AGUA POTABLE
EN LA COMUNIDAD DE PALMA MORELOS, CON UN AVANCE DEL 50%
(cTNCUENTA pOR CTENTO). TENEMOS LA OBRA OO9 (CERO CERO
NUEVE) CONSTRUCCTóru oe stsTEMA DE AGUA POTABLE EN LA
COMUNIDAD DE FRANCISCO I. MADERO CON UN AVANCE DE 80%
(OCHENTA POR CIENTO).
-.------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDoR sEGUNDo, MANIFIESTÁ: ¿eürors REGRESAR A
PALMA MORELOS? ¿ESTA QUE AVANCE TIENE?
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
50% (ctNCUENTA pOR CTENTO).-___-__
.-.-----..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDoR SEGUNDo, MANTFTESTA: ¿EN auÉ b;RTE'á- ;;iM;
MORELOS ESTAS OBTENIENDO LA FUENTE DE ABASTECIMIENTO? -.--

T

REG IDO o

tr\-\ \ \ 2 V 
'.1REGIDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

2,2

----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAV IER
BLASCO JIMENEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS MANIFIESTA:
EN LA PARTE BAJA POR DONDE ESTÁ EL CAMP O, EN LA PARTE DE
ABAJO AHÍ FUE EN DONDE NOS DIERON EL POZO, YA EL POZO ESTÁ
TERMINADO Y YA PRACTICAMENTE TIENE TERMINADA LA CASETA Y

REGIDOR PRIMERO

YA EL DESPLANTE DEL TANQUE, ES UN TANQUE CHICO, ES UN
TANQUE DE 10 M3 (DIEZ METRoS C

S UN DC

.----.-.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARAN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFI ESTA: ¿VAS A PONER SURTIDORES
COLECTIVOS O POR TERRENO?..-

/
I,l

PRESI NTE

BLASC
HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
o JrMÉNEZ, suBDtREcroR DE oBRAS púsLióÁs, MANTFtESTA:

Í\4UNICIPAL

I

il

)
tt

REGIÓOR SEPTIMO
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t[urR oe olstRlauclóru, coN DtsrRtBUCtoNEs

HAcTENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo LópEz
anÁ¡¡, REGrooR sEGUNDo, MANTFTESTA: ES MUy cHtoutrA LA
COMUNIDAD

BLASco ¡rrvlÉrue2, SUBDtRECToR DE oBRAS púeLlcRs. lr¡Rr.¡lnesrF=

REGI
HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER

CRETARIO DEL H
AYUN MIENTO

NO NO

o AVO

REGIDO R TO

ES MUY CHICA LA COMUNIDAD POR ESO EL TANQUE ES CHICO, ES DE
19 ¡¡: (D|EZ METROS CúATCOS¡, SON DE LOS MÁS CHTCOS QUE
TENEMOS. CONTINUAMOS CON LA OBRA 01O (CERO DIEZ)
coNSTRUCCtóru oE ststeuA DE AGUA porABLE EN LA coMUN¡DAD
or HÉRoe DE NAcozARt coN uN AVANCE DE 30% (TRE|NTA poR
cIENTO). CONTTNUAMOS CON LA OBRA 011 (CERO ONCE)
CoNSTRUCCIó¡.¡ orl stsrEMA DE AGUA porABLE EN LA coLoNtA
MANLIO FABIO ALTAMIRANO, CON UN AVANCE DEL 50% (CINCUENTA
POR CTENTO)
----------HActENDo uso DE LA voz LA CIUDADANA soNtA pÁlua
coRANA CnAíru, REctDOR SEpTtMO, MANTFTESTA: ¿DE OUÉ

REG

CAPACIDAD ES?
---.--.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASco ¡ruÉrue2, SUBDtRECToR DE oBRAS púBLtcAS. MANtFtESTA:
,,¡gg ¡¡S lCIEN METROS CÚAICOS¡ DE CAPACIDAD
.-..------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: Y VA ELEVADO
_------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASco.lruÉNez, suBDtREcroR DE oBRAS púeLlcns, MANTFIESTA:
SI, VA ELEVADO, ES EN EL TERRE¡.IO N¡ÁS ALTO DE LA ZONA NOS
DONARoN EL TERRENo Y AHi ESTAMoS CONSTRUYENDo YA EL
TANeuE. LA oBRA 014 (cERo cAToRcE) AMpLtACtóN DE LA RED DE
AGUA POTABLE EN LA COLONIA BUGAIVB¡LIAS CON UN AVANCE YA
DEL g0% (NovENTA poR ctENTo¡ vR esrÁru pRÁclcRH¡eNrE
COLOCANDO LA TOMA

nnÁru,
HACIENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RogeRro tópez
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: NADA MÁS QUE EN LA OBRA

LE PUSIERON LAS JOYAS
.-.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASco ¡lmÉrue2, sUBDtRECToR DE oBRAS púeLlcRs, MANTFTESTA:
ESA ES LA DE BUGAMBILIAS, ARRIBA DICE BUGAMBILIAS Y ABAJO DICE
LAS JOYAS PERO CORRESPONDE A BUGAMBILIAS. LA OBRA 015
(cERo eutNce¡ RueLrRcróN DE LA RED DE AGUA porABLE EN LA
COLONIA LAS JOYAS, YA SE ENCUENTRA ACTUALMENTE TERMINADA,
PRESENTA UN AVANCE DEL 1OO% (CIEN POR CIENTO). LA OBRA 016
(cERo DtECtsÉts¡ corusrRucctóN DE stsrEMA DEAGUA porABLE EN
LA coLoNtA RtvlpLlRclótt ANToRCHISTAS, coN uN AVANCE yA DEL
95% (NovENTA y ctNco poR ctENTo). CoNSTRUcctóru oe oReruR¡E

P ¡lz Pw

tu
REGIDOR QUINTO

REGI oR CUARTO

REGIDOR TERCERC

RE G DC

REGIDO RIN/ERO

NDIC tc

PRES NTE

)

MUNICIPAL

,.*,
RE6fDoR SEPTIMo
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LA FOTO CORRESPONDE A LA OBRA

ARAN,
HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: SI PERO HAY QUE HACER

ESA ACLARACIÓN

SFCRETAÑT§ARIO EN EL EX - EJIDO LA CALZADA PRESENTA UN AVANCE DE

1-''-- _49!/" (CUARENTA POR CTENTO). LA OBRA 021 (CERO VETNTTUNO)\ zote-zg6*a'rRucctóN DE DRENAJE sANtrARto EN LA coLoNtA MÉxtco
LINDO, SEGUNDA ETAPA PRESENTA UN AVANCE D8.75% (SETENTAY
crNco PoR crENTo). LA oBRA 026 (CERO VETNTTSÉ|S)
CONSTRUCCIÓN DE DRENAJE PLUVIAL EN ZANJA COLECTORA
.PISAFLORES' ENTRE LA CALLE MANGOS Y LA CALLE ALTAMIRANO,-
PRESENTA UN AVANCE DE 20% (VE|NTE POR CTENTO). LA OBRA 027
(CERO VETNTTSTETE) CONSTRUCCTÓN DE DREN PLUV|AL EN LA CALLE
CÁNDIDo AGUILAR Y LoRENzo ANZÚA coLoNIA EMILIANo ZAPATA,
PRESENTA UN AVANCE DE 95% (NOVENTA Y CINCO POR CIENTO). LA
oBRA 030 (CERO TRETNTA) CONSTRUCCTÓN DE GUARNTCTONES y
BANQUETAS EN LA CALLE DOCE DE OCTUBRE, DE LA CALLE JUAN DE
LA BARRERA A LA CALLEJÓN NIÑOS HÉROES DE LA COLONIA EL
RETTRO, PRESENTA UN AVANCE DEL 100% (C|EN pOR CTENTO) yA
ESTÁ TERMINADA. LA OBRA 032 (CERO TREINTA Y DOS)
CONSTRUCCIÓru OT GUARNICIONES Y BANQUETAS EN LA CALLE
PUERTO TAMPICO ENTRE AVENIDA ADOLFO LÓPEZ MATEOS Y CALLE
JOSÉ MANUAL POZOS CASTRO, COLONIA DEL PUERTO CON UN
AVANCE DEI 75o/o (SETENTA y CTNCO pOR CTENTO). LA OBRA 033 .
(CERO TRETNTA y TRES) CONSTRUCCTóU Or GUARN|C|ONES y
BANQUETAS EN LA CALLE JAIME NUNÓ ENTRE FRANCISCO SARABIA Y
CALLE ANASTASIO BUSTAMANTE, COLONIA FEDERICO GARCÍA
BLANCO TIENE UN AVANCE DEL 60% (SESENTA POR CIENTO). LA OBRA
034 (CERO TRETNTA y CUATRO) CONSTRUCCTóU Oe cURRNtCtONES y
BANQUETAS EN LA CALLE LUIS DONALDO COLOSIO EN LA COLONIA
LUIS DONALDO COLOSIO CON UN AVANCE DEL 60% (SESENTA POR
CTENTO). LA OBRA 037 (CERO TRETNTA y STETE) CONSTRUCCTóN DE
GUARNICIONES Y BANQUETAS EN LA CALLE CUAUHTÉMOC EN LA
COLONIA ANTORCHISTAS, PRESENTA UN AVANCE DE 25%
(vErNTrctNco PoR ctENTO).

ARÁN,
HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO L:ÓPEZ

REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: PERO D|CE COLONTA
FEDERICO GARCíA BLANCO

HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER

ETARIO DEL H

AYUN IE o

REGID ENO

REGI o AVO

REcrboR sÉPrMo

REG IDO o

P \,, . tJr.l
REGIDOR QUINTO

REG OR CUARTO

REGIDOR TERCERC

\

BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
ESA ES LA 37 (TREINTA Y SIETE), ES DE LA COLONIA FEDERICO
GARCTA BLANCO ES LA 33 (TRE|NTA y TRES), HUBO UN ERROR PERO

R SE DC

REGIDOR PRIMERO

DI-----.....HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
SI TRAE BIEN EL NÚMERO PERO LA DESCRIPCIÓN DE LA OBRA

COU

\

CORRESPONDE A LA CALLE CUAUHTÉMOC

pne§BEr'rre
MUNICIPAL

x
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HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER S RETARIO DEL H
BLASC O JIMENEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA AYU ENTO

\ zots-zozr

LA OBRA 047 (CERO CUARENTA y SIETE) CONSTRUCCTóN oe
GUARNICIONES Y BANQUETAS EN LA CALLE RAFAEL MURILLO VIDAL
EN LA COLONTA OCHOA, CON UN AVANCE DE 30% (TRE|NTA p
gIENTO) LA OBRA 049 (CERO CUARENTA y NUEVE) CONSTRUCCT
DE APROCHES EN EL PUENTE VEHICULAR EN LA COMUNIDAD

OR
ÓN

ZAPOTALILLO QUE SE ENCUENTRA CONCLUIDA CON UN AVANCE YA
DE r00% .(ctEN poR CTENTO) LA OBRA O5O (CERO CTNCUENTA)
Rtr¡punclóru DEL pUENTE vEHtcuLAR eN rl llaRnulrNro noolró
lópez H¡Rteos EN LA coLoNtA nupltnclór.inooRtcuEZ cANo coN
!l!.lv¡NgE DEL e0% (NOVENTA pOR CTENTO). LA OBRA 051 (CERO
crNcuENTA y uNo) eUENTE vEHICULAR EN LA coloNln sól or
JUST|CtA TTENE UN AVANCE DEL40% (CUARENTA pOR CTENTO) ________

----------HACIENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo'tópez
nnÁ¡1, ReclooR sEGUNDo, MANTFTESTA: ¿e ñooñor ES ESo? __-_-____

REGI NO NO

REGI o OG

----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVI ER
BLASCO JIMENEz, SUBDIRECToR DE oBRAS PÚBLICAS I\¡ANIFIESTAsol DE JUSTtctA esrÁ YENDo nncÍR LA uNtvER SIDAD
VERACRUZANA EN DONDE ESTÁ EL oxxo EN LA slcutENTE cUADRA
DOBLA A MANO IZQUIERDA Y LUEGO A MANO DERECHA EN LA
PRIMERA CUADRA. TIENE U N AVANCE DE 40% (CUARENTA POR REGIDOR OUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

DC

REGIDOR PRIMERO

IC

----------HACIENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópeznnÁu, ReclooR sEGUNDo, MANIFTESTA: sE vE GRANDE ESTA oBRA.
¿ouÉ MoNTO TTENE ESTA OBRA?
---...----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLAsco ¡luÉNEz, suBDtREcroR DE oBRAS púaLlcRs, MANTFTESTA:
ESA OBRA ES COMO DE $ 90o,ooo.oo (NovECtENTOS MtL PESOS OO/100
M N )--------
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUTLAR MANcHA, pRESTDENTE rMUNrcrpAL corusrrrucroñÁi,
IVIANIFIESTA: LO QUE PASA ES QUE PURO FANGO AHi, ES PURO I-OOO.-
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASco ¡luÉrue2, sUBDtRECToR DE oBRAS púeLlcns, MANTFTESTA:
DE HECHo yn se esrÁ RELLENANDo LA cAJA pARA coLAR LA LosA
DE DESPLANTE Y YA EMPEZAR A HACER. Y YA EMPEZARON CON LAS
GUARNICIONES Y BANQUETAS LA OBRA 055 (CERO CINCUENTA Y
gJltgo)-ouE ES TECHADo EN AREA oe lH¡pRRrr'clor,¡ oe rouóÁclór.r
FISICA EN LA ESCUELA PREESCOLAR VERACRUZ EN LA COLONIA SAN
ANTONTO CON UN AVANCE DE l5% (outNCE pOR CTENTO).--_-___-__--_____
-:-:-;-.-:-H¡clENDo uso DE LA voz EL cruDADANo RoaÉnro lópez
ARAN, REGIDOR SEGUNDO, MANTFTESTA: St ERES rnN nl¡nel[
¿PUEDES REGRESAR A LA ANTERIOR? ¿ESE ES EL JARDÍN OE ÑiNó§U
¿EN DóNDE sE Hrzo EL BANDERAZoz ¿in roroloúiüe RóÁD;'__:-:__

REG

'B-
IDOR o

( t \2 P.t

I

I\4UNICIPAL

o

REGróoR sÉpflMo

tl
, ,,t._4L_

PRESIDENTE
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SECRETARIA Pásina 22 de 35
\ zola-2021-------HActENDo uso DE LA voz EL tNGENtERo FRANctsco JAVTER

BLASco ¡lruÉrue2, SUBDIRECToR DE oBRAS púBLtcAS, MANIFTESTA:
SI
----------HACIENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoaeRro López
aRÁr, RrclooR sEGUNDo, MANTFTESTA: esrÁ aleN¡, ES ToDo._---______

CRETARIO DEL H
AYUN I\,4IENTO

REGID ENO

REGÍDOR O AVO

RE ORS PT \,tO

R EG IDO XTO

BLASC

LAS PARCELAS DE LA COMUNIDAD DE MACUILTEPETL YA TIE NE UN
AVANCE DEL 100% (ctEN poR ctENTO). LA OBRA 068 (CERO SESENTAy ocHo) corusrRucclóN DE stsrEMA DE AGUA POTABLE EN LA
COI\¡UNIDAD DE IVIONTES DE ARMENIA TIENE UN

HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
o ¡lruÉrue2, suBD¡RECToR DE oBRAS púBLtcAS, ¡¡nrulrtesrn,

LA oBRA 056. (cERo ctNcuENTA y sEts) coNSTRUcctóru oe
TECHADo Eru ÁRrn DE tMpARTtctót¡ oe eoucnclóru pislcn eru lÁ
ESCUELA PRIMARIA EMILIANO ZAPATA EN LA COLONIA
UNtvERStTARtA TTENE UN AVANCE DE2oo/o (VE|NTE pOR CTENTO). LA
oBRA 057 (cERo ctNcuENTA y stETE). TECHADo en ÁneÁ oe
n¡pRRrtcróru or eoucncróru ríslcR É¡¡ m escuELA pRtMARtA
RtcARDo FLoRES MAGóN TTENE uN AVANCE DE 10% (DtEz poR
glENTo) LA oBRA 058 (cERo ctNcuENrA y ocHo) corusiRucclór.¡
TEcHADo EN AREA DE tMpARTtctóN DE roucRcióru rÍslcR rru Le
ESCUELA PRIMARIA BELISARIo DoMíNGUEz EN SANTIAGo DE LApEñA, TTENE uN AVANCE DE 2s% (vEtNTtctNCo poR ctENTO). LAoBRA 060 (cERo SESENTA) coNSTRUcctóN DE cunÉros
DORMITORIOS EN LA COMUNIDAD DE LINDERO YA SE ENCUENTRA
JE!ryflrycDA AL 100% (C|EN poR ctENro). LA OBRA 062 (CERO
SESENTA y Dos) REHABtLtTACtóru or cRu¡ruo sACA cosrcHÁs rN

T

r¡\¡.2 P!
REGIDOR QUINTO

AVANCE DE 50% REGI OR CUARTO(CINCUENTA POR CIENTO LA OBRA 070 (CERO SETENTA)
coNSTRUcctór.¡ oe oRe¡l PLUVIAL EN EL "CETIS 11.1" TIENE UN
AVANCE YA DEL 90% (NOVENT A POR CIENTO). LA OBRA 073 (CERO
SETENTA y rRES) coNSTRUCctóN DE GUARNT CIONES Y BANQUETAS
EN LA CALLE MANGO DOMINICO EN LA COLONI A LOS MANGOS. TIENE
uN AVANCE DEL 80% (OCHENTA pOR CTENTO). LA OBRA 074 (CERO
SETENTA Y CUATRO), SANEAMIENTO INTEGR AL DE LA CIUDAD DE
TUXPAN PARA LA ZONA PONIENTE EN ALTO LUCERO TIENE UN
AVANCE DE 35% (TRE|NTA Y CTNCO POR C |ENTO). LA OBRA 400
(cuATRoctENTos) coNSTRUcctóN DE pAVtM ENTo HIDRÁULICO EN
LA CALLE oIvIsIÓr'¡ DEL NoRTE DE LA coLoNI R r-ÁzRRo cÁRorruns,
TIENE UN AVANCE DEL ,15% (OUINCE POR CIEN

)

REGIDOR TERCERO

z'-.2 )

E EGUNDC

*.q

rf,
-.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANo RoBERTo lópez REGIDOR PRIIVIERO

rnÁN, REGIDOR SEGUNDO MANTFTESTA: ¿ES CONCRETO RSrÁLICO
o ur onÁu Llco? ---------------

BLASC
ES HID

D¡ OU

I

PRESI NTE

§HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
o.¡ruÉxez, SUBDTRECToR DE oBRAS pueLióÁó, MANTFTESTA:
nÁuuco.------

S

I\¡UNICIPAL

o
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.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDoR SEGUNDo, MANIFIESTA: SI, ¿PERo CUÁL ES? ES QUE

4

DEL FONDO DE TNFRAESTRUCTURA SOCTAL MUNtCtpAL (FtSM)
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
ERA 14.400 (CUATROCTENTOS), DE LA 406 (CUATROCTENTOS SEtS) St
ES ASFÁLT|CO. OBRA 406 (CUATROCTENTOS SEtS) CONSTRUCCTóN DE
PAVIMENTO DE CONCRETO ASFÁLTICO DE SIETE CENTÍMETROS DE
LA CALLE TEMPOAL EN LA COLONIA DEL VALLE CON UN AVANCE DE -Eilr"-f"Wd
40% (cUARENTA POR CTENTO)

ARÁN,
HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
REGTDOR SEGUNDO, MANTFTESTA: ¿pERO DE OUÉ FONDO ES

ESA?
----------HAcrENDo uso DE LA voz EL TNGENTERo FRANcrsco JAVTER REGIo¡R sÉprtMo

BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
LA 400 (CUATROCTENTOS) ES DE HTDROCARBUROS

SE R ARIO DEL H
AYUN MIENTO

REGID NOVENO

I

REG IDOR TO

NO VEO LA FOTO
HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL -

ALVAREZ COBOS, REGIDOR OCTAVO, MANTFTESTA: SE REFTERE A LA
400 (CUATROCIENTOS). ¿LA CUATROCTENTOS NO LA TTENES AHÍ
VERDAD?
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTIMA
CORONA CHAíN, REGIDOR SÉPTIMO, MANIFIESTA: NO VIENE LA FOTO,
TIENE UN 15% (QU|NCE pOR CTENTO) DE AVANCE

Frs\ t .2 Y\

.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
LA OBRA 406 (CUATROCTENTOS SE|S) CON UN 40% (CUARENTA pOR
CIENTO) DE - AVANCE LA 409 (CUATROCIENTOS NUEVE) ES
CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO EN LA CALLE
MOCTEZUMA YA HAY UN AVANCE DE 45% (CUARENTA Y CINCO POR
cTENTO).-------

á"4¿

REGIDOR QUINTO

REG DOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

NDC
HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ

ARAN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: HAY QUE TENER CUIDADO
DE PONERLE CUAL ES EL FONDO, NO ES EL FONDO ESE, NO ES
FONDO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL (FISM)
-----..HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
NO, ES DE HTDROCARBUROS. y LA 4.10 (CUATROCTENTOS DtEZ) ES LA
CONSTRUCCIÓN DE GUARNICIONES Y BANQUETAS EN EL
LIBRAMIENTO ADOLFO LÓPEZ MATEOS EN LA COLONIA DEL PUERTO
coN uN AVANCE DE 55% (CTNCUENTA y CTNCO pOR CTENTO). ESTOS
SON LOS AVANCES QUE SE TIENEN PARA EL MES DE OCTUBRE. ES

íN

PRE NTE

TODO

MUNICIPAL

o

I

REGIDOR PRIMERO

\t
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SECRETARIA-EN uso DE LA voz EL cruDADANo LTcENCTADo\ ZoI8-zO¿ONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO
ADELANTE REGI DOR OCTAVO.----.-.
.-....-..-HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
ÁlvaRez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: tNGENtERo yo
H¡CE UNA COMPARATIVA CON EL LISTADO ANTERIOR DEL MES
PASADO Y TENGO UNAS DUDAS POR EJEMPLO EN LA OBRA CON
TERM|NACTÓN 06 (CERO SE|S) OUE ES DE CH|JOLAR, EL MES PASADO
sE REPORTÓ CON UN 55% (CTNCUENTA y CTNCO pOR CTENTO) DE
AVANCE Y NO LA OBSERVO AHORITA EN ESTE REPORTE. ES LA OBRA
06 (CERO SE|S) AGUA POTABLE EN CH|JOLAR. 2019-30-189-006 (DOS
MIL DIECINUEVE GUION TREINTA GUION CIENTO OCHENTA Y NUEVE
GU|ON CERO CERO SE|S), SE REPORTó CON 55% (CTNCUENTA y
ctNCo poR crENTo) DE AVANCE EN EL REPORTE PASADO y AHORTTA
NO LA OBSERVO. OTRA OBSERVACIÓN, YA HIZO UNAS
ACLARACTONES, ME QUEDA CLARO QUE LA 37 (TRE|NTA y STETE), LA
47 (CUARENTA Y SIETE), 55 (CINCUENTA Y CINCO), 57 (CINCUENTA Y
SIETE), 58 (CINCUENTA Y OCHO) SON OBRAS QUE APENAS SE ESTÁN
REPORTANDO EN ESTE LTSTADO PERO LA 407 (CUATROCTENTOS
SIETE) Y YA ES DE HIDROCARBUROS MARÍTIMOS ¿EN DONDE OUEDÓ?
ESTABA REPORTADA AL 90% (NOVENTA POR CIENTO), NO SÉ SI YA
ESTÁ CONCLU r DA ---------------

Página 24 de 35

LUíS CONRAD S RETARIO DEL H

, MANIFIESTA. AYUN IE TO

REGID o NO

REG DO o

DOR S PTIMO

REG IDO TO

\,a' ,? v
REGIDOR OUINTO

---.-.-.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL
BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE
¿CUÁL ES EL NÚMERO DE LA OBRA?
--..------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAELÁlvnnez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: ES

CONSTRUCCIÓN DE GUARNICIONES Y BANQUETAS DE LA COLONIA

.--------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
ÁlvrRez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: st, DEL LtsrADo
PASADO ESTABA REPORTADA AL 90% (NOVENTA POR CIENTO) Y
CREO QUE SI ES IMPORTANTE QUE SE ENLISTE PARA EFECTOS DE

INGENIERO FRANCISCO JAVIER
OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:

NACIONAL
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER REGIDOR TERCERC
BLASCO JIMÉNEZ, SUB
SI YA ESTÁ TERMINADA

DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS. MANIFIESTA

_.-..----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
Álvnnez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: pERo No LA
oBSERVO AOUi.------------
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:
PERO YA ESTA TERMINADA

REGIDOR PRIMERO

DARLE EL CTERRE AL 100% (CtEN pOR CTENTO) ND o
_:----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:

PRESI NTE

RE DOR CUARTO

NDC

ADELANTE REGIDOR SEGUNDO

I\,4UNICIPAL

I
i

I
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I
¡
I
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RETARIA
r8-20ftt GIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: NADA MÁS ME SUMO A LAS

INSTRUCCIONES DEL REGIDOR, YA ALGUNA DE LAS DUDAS OUE
lerufR Hnru stDo RESpoNDtDAS poR EL tNGENtERo pERo pARA
EFECTOS DE OUE PUEDA SER MÁS CLARO LO QUE NOS PRESENTA
CON LA SALVEDAD DE LO QUE DICE EL REGIDOR OCTAVO HA VENIDO
PIDIENDO Y NO SÉ SI SE LO HAN ENTREGADO QUE ES UN REPORTT
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EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN, SE RIO DEL HE
AYU MIENTO

REGI NOV NO

REGI ROC

DIGITAL SE LO COMENTO A USTED PORQUE VIENE EN
REPRESENTACIÓN DEL ARQUITECTO BRAULIO. PERO LApReserurRclóN LE coRRESpoNDE A LA DtREcctóN, AL TtruLAR
PERO NO ESTÁ, ¿EN DÓNDE ANDA? NO SÉ, YA AL RATO VEO LAS
REDES SoCIALES PARA VER EN DoNDE ANDA, PERo ESTÁ MUY
DESASEADA LA pRESENTAcIóru srñoR ALCALDE ES EVtDENTE, No
QUIERO QUE LO TOME COMO ALGO DIRIGIDO A TU PERSONA, YO SÉ
QUE CUANDO EL ALCALDE VE ALGO DE OBRA TE VOLTEA A VER A TI
Y NO VOLTEA A VER AL ARQUITECTO BRAULIO PORQUE SABE QUE TU
ERES EL QUE TRABAJA, HAS DE ESTAR LLENO DE TRABAJO, PERO SI
ES IMPORTANTE QUE TE AUXILIES DEL PERSONAL QUE TE DE
EFrcActA DEL TRABAJo DE LA Exposlcrót¡ poReuE No HACEN LA
MESA DE TRABAJO COMO LA HACE EL TESORERO, NO ADELANTAN
ESTE AVANCE PERO LES DAMOS EL BENEFICIO DE LA DUDA DE QUE
NOS PRESENTEN ESTE PROYECTO Y LO PRESENTAN DE MANERA
MUY DESASEADA CON ERROR, NO ES JUSTIFICABLE POROUE
RoTuÁs AoUÍ SE HA DIcHo QUE TIENEN UNA oFICINA coN UNAS
INSTALACIONES MUY LINDAS Y NO LOS HEMOS REGATEADO PORQUE
HEMOS APROBADO LOS GASTOS, NO HEMOS REGATEADO QUE
USTEDES TENGAN ESAS OFICINAS ES COSA DE PONERSE A
TRABAJAR Y YA, REVISARLO, NADA MÁS DE VERLO SE OBSERVAN LOS
ERRoRES QUE HAY AHÍ Y QUE HACEN QUE TU TRABAJo DE
Exposlclóru puES sE DESMERITE. yo No Dtco y No poNGo EN DUDA
euE DESDE EL puNTo DE vtsrA rÍslco y rÉgl¡lco sE TENGAN ESos
AVANCES PERo TE CoNozCo y sÉ ru TRABAJo PERo NADA Ir¡Ás es
COSA DE PONERLE LA CEREZA AL PASTEL, SI HACES BIEN TU
TRABAJO, ES COMO EL FAMOSO DICHO DE LA VACA QUE EN EL LITRO
CINCUENTA SE HAciAN DENTRo DE LA CUBETA Y ERA DE CUARENTA

REGiDoR SÉPTIMo

REG IDOR o

REGIDOR QUINT

-n -5
REGI OR CUARTO

REGIDOR TERCERC

tlM
R S NDC

Y NUEVE LITROS Y AL FINAL SE VINO A REGAR DE ESO SE TRATA DE
NO REGARLA AQUÍ, YO TE SOLICITO QUE SI SEAS MUY RIGUROSO
CON EL PERSONAL QUE TIENEN PARA APoYARSE EN LA EXPoSICIÓN
IIMPORTANTE COM O LO DIJO EL ALCALDE, SOI\4OS EDILES Y ESTÁ

REGIDOR PRIMERO

AOUÍ EL ALCALDE PORQUE ESO CERRARÍA BIEN LA EXPOSICIÓN. ES
TODO.-----------------

N UC

----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADA BEATRIZ ptñA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENo LA VEz PASADA Yo
LE COMENTÉ A BRAULIO QUE ME MANDARA ESTE REPORTE CON
TIEMPO PORQUE EL REPORTE ESTÁ LLEGANDO DEMASIADO TARDE Y
YO CREO Y CONFÍO EN LO QUE TU ESTAS COIVENTANDO PERO A MÍ

I\¡UNICIPAL
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\ zota-eoáAN/BrÉN ME GUSTARÍA TENER EL REpoRTE coN TtEMpo

TAMBIÉN YO PODER VERIFICAR ENTONCES EL MES PASADO YA
COMENTÓ A BRAULIO OUEDÓ DE ENVIARLO Y HASTA AHORITA

PARA §
SE LE

NO HA

RETARIO DEL H
AYUN rTro

REGID OVENO

RE DOR pCIAVO

REGIDoR SEPTIMo

REG IDO TO

ENVIADO ABSOLUTAMENTE NADA ENTONCES YO SI LES PIDO POR
FAVOR QUE EL REPORTE DE OBRAS LLEGUE A TIEMPO Y NO UN DíA
ANTES POR FAVOR, LO PUEDES M
IMPRIMAS SIN NINGÚN PROBLEMA.

ANDAR AL CORREO PARA QUE NO

-.HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLAS CO JIMENEZ, SUBDIRECTOR DE O B RAS PÚBLICAS, MANIFIESTA
CLARO QUE SI.-------.-

HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUtNTO, MANTFTESTA: cRAC|AS

HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
, SÍNDICO ÚNICA, MANIFIESTA: EL MES PASADO QUE LE

SOLICITE AL DIRECTOR QUE ME ENVIARA LOS PAGOS DE
ADJUDICACIÓN DE LAS OBRAS Y HASTA EL MOMENTO NO HE TENIDO
RESPUESTA ALGUNA, HAN ENVIADO TAMBIÉN CONTRATOS SIN
ANEXAR LOS FALLOS, TAMBIÉN TENGO AQUÍ YA VE QUE EL TúES
PASADO LE COMENTE A BRAULIO QUE NECESITABA OUE
PRESENTARA TODAS LAS OBRAS Y ACCIONES OBVIAMENTE DESDE
LA UNO HASTA LA CIENTO TRECE Y ME DIJO QUE EN ESTA OCASIÓN
EN ESTE FIN DE MES LO IBA A HACER, LO CUAL NO VIENE, ENTONCES
YO SI LO TRAIGO PERO YO ESTOY VIENDO AQUÍVARIAS OBRAS QUEsE APROBARON COMO LO ES LA 9OO (NOVECTENTOS), 901
(NO_V^ECIENTOS UNO), 902 (NOVECTENTOS DOS), 903 (NOVECtlNros
rR_ES¡ 904 (NOVECTENTO_S CUATRO), gos (NOVECtENTbS CTNCO), 906
(NOvECtENros sEts), 907 (NOVEC|ENTOS STETE), Mt PREGUNTÁ ES,
¿NO HAN SIDO ADJUDTCADAS ESTAS OBRAS?_____---

a\¡',2 t'rt
REGIDOR QUINTO

HACIENDO USO
O JIMÉNEZ, SUB

DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:

REG DOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

EG

z- -)

EN PROCESO
----.-.-.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
¡EREZ,siNDtco úNtcA, MANtFresrn:rr¡Á§oue ñÁon poReuE ES EL
TIEIVIPO, EL TIEMPO YA LO TENEMOS ENCIMA Y NADA ¡¡ÁS TENTH¡O= i
ESTE MES PARA EL AñO QUE VTENE 2020 (DOS MtL VETNTE) PARA 

.

PODER TERMINARLAS ¿VERDAD? ESO St Ue pR¡OCUpA y ES LA
PREGUNTA QUE YO TENGO. ES TODO...--.._--_.-EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REGIDOR SEGUNDO.----
_---.-EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEG.UNDO, MANIFIESTA: Lo QUE ACABA DE COMENTAR LA
SINDICO SER|A ESTE INFORME, ES DECIR, CUALES NO SE HAN
ADJUDICADO Y CUALES SI, ESE ES EL INFORME TOTAL QUE
NOSOTROS ESTAMOS ESPERANDO DE LA DIRECCIÓN DE OEñNSpúBLrcAS y ME vA A DtscuLpAR pERo No es Corr¡pllcnDo, yo No

RE C

REGIDOR PRIIvIERo

NDI o
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I zor a-z*fl 
E JER^.' Y B'J"i?3, 3 "§3E',1 ?-r='ltH ",t"§ ?IEN?R S:

PRESENTAR LAS BITÁooRAS, No NoS LAS PRESENTAN PUES
DIGAMOS QUE CERRAMOS UN OJO PARA QUE PASE PERO NOS
TIENEN QUE DAR UN INFoRME CoMPLETo SEÑoR ALCALDE, DE Lo
QUE NO SE HA ADJUDICADO ESO LE DA MAYOR TRANSPARENCIA Y
CONFIANZA A ESTA ADMINISTRACIÓN, SI AQUI DISCUTIMOS O NO'
HACE UNOS MOMENTOS EN ESTADOS FINANCIEROS, SE HACEN
PREGUNTAS DE ESTADoS FINANCIERoS Y EL SEÑoR TESoRERo
RESPONDE Y CADA QUIEN VOTA LIBREMENTE Y ESO ES UN EJERCICIO
DE TRANSpARENCIA, coN oBRAS púellcRs No ES ASi y No
ENTIENDo PoRQUE ruo Ts Rsi, SIGo SIN ENTENDER PoRQUE No ES
ASÍ cuANDo ES uN ÁREA MUy SENSIBLE, ES DE l_Rs AneRs t¡Ás
SENSIBLES eL ÁRrR DE REcuRSos MoNETARtos y EL ÁRrR rN
DoNDE ESos REcuRSos MoNETARtoS EN tÉRrr¡lNos DE oBRAS y
ACCtoNES sE ESTÁN REFLEJANDo y No Lo ESTAMoS unclENoo Rsíy HEMos stDo MUy CoNDEScENDIENTES coN oBRAS púelrcRs y
YO EN LO PERSONAL LO HE HECHO POR UNA ACTITUD POSITIVA O
POR OTORGARLE UN BENEFICIO AL ALCALDE PERO EL DIRECTOR Y
TE Lo DIJE DESDE LA vEz pASADA euE TE rsrÁ RRRRsTRANDo y
PoR Lo QUE VEo s E esTÁ ARRASTRANDo Y YA ESTo SE ESTA
CONVIRTIENDO EN UN INFORME DEMASIADO, YO CREO QUE EL VIRUS
DE BRAULIo Te pecÓ. ENToNCES SI ESo ERA IMPoRTANTE PARA
SABER, PRESENTAS EL INFORME Y DICES CUANTO ES EL TOTAL Y
USTEDES TIENEN EL MONTO DEL FONDO DE INFRAESTRUCTURA
soctAl MUNtctpAL (FtsM), ES MÁs, yo rE PREGUNTo ¿EN DóNDE
ESrÁ EL eERSoNAL DEL RAMo 033 (cERo TREINTA v rns rEruóniÁ
euE ESTAR Aeul coNTtGo pARA RESpoNDER us pnrouñrAs euErslÁ nRctrmoo LR sitrlolco y rE MANDAN A Tt y A LA JovEN A LA
GUERRA SIN FUSIL, NO LO TOMEN A JUEGO, ES EN SERIO. YO DIGO AL
TESoRERo PoRQUE HACE SUS MESAS DE TRABAJo Y AoUÍ ESTÁ
TODO SU PERSONAL Y NOSOTROS PREGUNTANDO Y ELLOS
CONTESTANDO Y LEVANTAN LA MINUTA, SI USTEDES HICIERAN ESO
NosorRos rstRnÍRvos rRANeutLos NADA MÁs pRoyEcrANDo Lo
QUE SE TIENE QUE PROYECTAR Y NO CONVERTIR ESTO EN UN
DEBATE QUE LAMENTO QUE TE INCOMODE, LAMENTO OUE
INCOMODE A LA JOVEN PERO ES NUESTRO TRABAJO DE REGIDORES.-
--------EN uso DE LA voz EL ctuDADANo LtcENCtADo luís col.¡Rao
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REGIDOR PRIMERO,-.----
.-.-----.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO BAUTISTA
QUIROZ, REGTDOR PR|MERO, MANTFTESTA: TE VOy A HACER UNOS
COMENTARIOS, REALMENTE SI ES NECESARIO HACER LAS COSAS
CoRRECTAS, ESTAMoS TERMINANDo UN AÑo Y ANDAMoS UN PoCo
RETRASADOS TANTO EN LO FINANCIERO COMO EN LOS AVANCES Y
Hoy pRECISAMENTE TUVE yo UNA REUNTóN coN EL óRcRruo oe

S

N CO

RETARIO DEL H

AYU MIENTO

REGI NO ENO

REG I

REGIDO TO

REGI R CUARTO

REGIDOR TERCERO

R EGU

REGID R PRIIVERO

S

I
\

E-EGIDoR §EPrMo

.a-
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REGIDOR QUINTO
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CABEZA LAS OBRAS, SE VAN A IR SOBRE LAS OBRAS Y NOS DIJERON
PRINCIPALMENTE LO QUE NOS VAN A REVISAR Y QUE REALMENTE
SEAN LAS OBRAS QUE SE ESTÁN HACIENDO EN CUANTO A LO
FINANCIERO, ES MUY IMPORTANTE ESTO TERMINAR EL AÑO BIEN
PORQUE SI NO DESPUÉS PUEDE SER MÁS GRAVE..-.-----.

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU|S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE SiNDICO
_.-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, sÍNDrco úrutcR, n¡nr.¡llESTA: BUENo coMpAñERo NADA MÁs
PARA RECORDARLE QUE SI ESTUVE HOY EN EL CURSO, ESO SÍ LO
ESCUCHE Y NO TAN SOLO ESO SINO QUE TAMBIÉN HACE UNOS
MESES CUANDO FUIMOS NUEVAMENTE AL CONGRESO A UN CURSO
ESE MISMO EXPOSITOR LO MISMO COMENTÓ Y COMENTÓ MUCHAS
COSAS HACE CUATRO MESES Y AÚN SEGUIMOS HACIENDO
LAMENTABLEMENTE NO FUISTE COMPAÑERO PERO DEBISTE DE
HABER IDO COMO COMISIÓN DE HACIENDA, NOS FALTÓ TAMBIÉN EL
CONTRALOR, PERO EFECTIVAMENTE TANTO EL CONTRALOR COMO
EL TESORERO ES PARTE FUNDAMENTAL DEL COMISIONADO DE
HACIENDA PERO EN AQUELLA OCASIÓN USTED NO FUE Y EN ESTA
OCASIÓN QUE BUENO QUE FUE Y ME DIO GUSTO QUE ESTUVIERA AHi
PARA QUE USTED VEA TODO LO QUE NOSOTROS TENEMOS QUE
CUIDAR COMO EDILES. ESO ES TODO
...-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: NADA MÁS UN
COMENTARIO, ESTA BIEN QUE ESTÉ EL COMPAÑERO BLASCO
ESCUCHANDO TODAS LAS QUEJAS PERO YO CREO QUE MÁS OUE
AQUí INGENIERO BLASCO SE HAGA EL EXHORTO A BRAULIO,
BRAULIO ES EL RESPONSABLE DE OBRAS PÚBLICAS Y EL EXHORTO
DEBE SER HACíA EL, ÉL ES EL COORDINADOR CON LA
RESPONSABILIDAD DE SUPERVISAR ES EL DIRECTOR ACOMPAÑADO
JUNTO CON EL INGENIERO, YO CREO QUE EL EXHORTO DEBE SER AL
ARQUITECTO Y PONER UN POQUITO MÁS DE ATENCIÓN EN TODO LO
QUE ESTÁ SUCEDIENDO Y EFECTIVAMENTE COMPAÑERO ES
PREOCUPANTE TODO LO QUE SE HA SEÑALADO Y VIENE SIENDO
TESTIGO EN MÁS SITUACIONES QUE HEMOS FUNGIDO EN PRIMERAS
INSTANCIAS DE IR A INVESTIGAR SOBRE TODO VER PARA EVITAR
sALrR MAL, SE HAN COMETTDO VARTOS ERRORES, EL 2019 (DOS MtL
DTECTNUEVE) yA ESTAMOS TERMTNÁNDOLO y HA HABTDO MUCHOS
ERRORES, YO CREO QUE AHORITA EN EL 2O2O (DOS MIL VEINTE)
TENEMOS QUE PONERNOS LAS PILAS, TENEMOS OUE SALIR BIEN SIN
NINGUNA OBSERVACIÓN, YO CREO COMPAÑERO QUE ESTAMOS A
TIEMPO DE TRABAJAR EN EQUIPO, SIEMPRE LO HE DICHO QUE
SOMOS UN EQUIPO, VAMOS EN EL MISMO BARCO Y TENEMOS QUE

REGID OVENO

REG I C

DOR PTIMO

REG IDOR o

G C

REGIDOR QUINTO

REGI OR CUARTO

REGIDOR TERCERO

REGIDOR PRIMERO

DI CO

PRE ENTE
MUNICIPAL
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Y SOBRE TODO USTEDES QUE SON COMISIONADOS DE
RECURSOS CONTABLES, ENTONCES ESTOY EN LA MEJOR
DISPOSICIÓN DE TRABAJAR EN EQUIPO PERO EL EXHORTO SE
DEBERÍA DE HACER AL DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS. LA VERDAD
COMPAÑERO YO NO ESTOY NI A FAVOR NI EN CONTRA PERO AL
COMPAÑERO SIEMPRE LO VEO TRABAJANDO, SIEMPRE LO VEO
ACTIVO Y AL SEÑOR BRAULIO CON TODO RESPETO SIEMPRE LO
VEMOS PASEANDO, YO CREO QUE LOS VEHÍCULOS QUE SE LES
DIERON SON PARA TRABAJAR Y NO PARA ESTAR PASEANDO.
ENTONCES DE USTED NO TENGO NADA QUE HABLAR, FELICIDADES
HACE UN BUEN TRABAJO, EXCELENTE PERSONA, EXCELENTE
TRABAJADOR Y ALCALDE YO SI LE PIDO EL EXHORTO A BRAULIO
PARA PODER SALIR NOSOTROS BIEN, ESTAMOS EN EL MISMO BARCO
COMO LE COMENTO A LOS COMPAÑEROS Y ELLOS SON LOS
RESPONSABLES COMO COMISIONADOS DE HACIENDA PERO
NOSOTROS TAMBIÉN TENEMOS QUE ESTAR APOYÁNDOLOS PARA
TENER MENOS OBSERVACTONES EN EL 2020 (DOS MtL VETNTE).---------
..---.--.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUÍS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REGIDOR SEXTO.--..-----

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA

S R ARIO DEL H

AYU TO

REGI OVENO

REGIDOR c o

REG IDOR TO

\irz 1-r..-1
JUAN FRANCTSCO CRUZ LORENCEZ, REGTDOR SEXTO, MANTFTESTA: REGIDoRourNro
NADA MAS UNA PREGUNTA, ¿CUÁNTO MONTO FALTA POR
ADJUDICAR?.

HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO J
O JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIF

AVIER 5
POR ADJUDICAR NADA MÁS LAS NOVECIENTOS, YA TODO DEL FONDO
DE TNFRAESTRUCTURA SOCTAL MUNtCtpAL (F|SM) yA ESTÁ TODO
ADJUDICADO YA LAS ULTIMAS QUE APROBARON QUE FUERON LAS
NOVECIENTOS SON LA QUE ESTÁN POR ADJUDICARSE
......----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO. MANIFIESTA:
¿PERO CUANTAS oBRAS NO HAN INIC|ADO?
-..--.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA: 

,.

SON COMO SEIS OBRAS.-
HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA

JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA
¿PERO YA LAS ADJUDICASTE?
.-.-.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SON LAS NOVECIENTOS LAS QUE FALTAN, ESTÁN EN/
PROCESO.----

IESTA REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

.-?,.-..--\

NDCR

REGI OR ¡IVERO

DI U

l;i.

PRES NTE
I\,,IUNICIPAL

o

tÁ

'i

.REG DO RCÉ P-T['/rO

l)

I

-.--_.HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTApÉREz, síNDtco úNtcA, MANTFTESTA: $ 1B'ooo,28o.oo (DtEctocHo
MTLLONES DOSCTENTOS OCHENTA pESOS 0O/1OO M.N.).__
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O FRANCISCO JAVIER SECRETARIO DEL H
AYU NTO

REGI NOVENO

REGI o o T

.\ 
2O18.zEIASCO JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA

ES LO OUE APROBARON LA ÚLTIMA VEZ
.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
BUENO PERO DEL FONDO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL

BLASC

JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ.
PERO NO ESTÁN TODAS EIVPEZADAS

BLASC

HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
O JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA IREGIDOR SEXTO, MANIFIESTA

HACTENDo uso DE LA voz EL TNGENTERo FRANcrsco JAVIER REaDoR sÉprMo
O JIMÉNEZ, SUBDIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, MANIFIESTA:

sr, DEL FONDO DE TNFRAESTRUCTURA SOCTAL MUNtCtpAL (FtsM) yA
ESTÁN TODAS EMPEZADAS..

HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO BAUTISTA REGIDO XTO

QUIROZ, REGIDOR PRIMERO, MANIFIESTA: YO ME REFERí AHORITA
CON BLASCO PORQUE ESTÁ AOUÍ PERO REALMENTE YO ESTOY
AHORITA ESTOY DIRIGIENDO VARIOS OFICIOS A BRAULIO QUE
AHORITA NO ESTÁ PERO REALMENTE ESTOY DIRIGIÉNDOME YO TODO
LO QUE SE REQUIERE Y NECESITO Y ALGUNOS EXHORTOS LOS
ESTOY MENCIONANDO Y FUNDAMENTANDO A BRAULIO PARA QUE SE
HAGA RESPONSABLE.-.-.-..-
-.....----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: QUE BUENo oUE Lo ESTÁ
HACIENDO, FELICIDADES

\ .r3-:4
REGIDOR QUINTO

---.--.--REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LA VOZ.
EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTTTUCTONAL, MANTFESTó: NO HABTENDO
OBSERVACIÓN A SOLVENTAR, SEÑOR SECRETARIO PONGA LA

RE DOR CUARTO

REGIDOR TERCERC

----7-r1

.,¿.PROPUESTA A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES

A FAVOR LOS S¡GUIENTES CIUDADANoS: JUAN ANTONI

..--...-.-ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUÍS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ESTÁ A CONSIDERACIÓN DEL CUERPO EDILICIO LA
PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS PRESENTES QUE DE
MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO VOTANDO

UNDC

O AGUILAR REGIDOR PRIIVIERO

NDI

PRE ENTE

MANCHA, PRES¡DENTE MUNtCtpAL CONSTTTUCTONAL; ANTONTO
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN EDUCACIÓT,¡ pReEscoLnn
MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO:
LtcENCtADO EN CONTADURíA JUAN FRANCTSCO gRUZ LORENCEZ,
REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁI-VINEZ COBOS:
REGIDOR OCTAVO; Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO. REGIDOR I

MUNICIPAL

o

I
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...---.-.-ACTO SEGUIDO, EL CIUDADANO LICENCIADO LUÍS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
INFORMO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN SIETE
VOTOS A FAVOR, CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN
ABSTENCIÓN, EN CONSECUENCIA, LA PROPUESTA HA SIDO
APROBADA POR MAYORíA DE LOS EDILES QUE CONFORMAN EL
HONORABLE AYUNTAI\¡IENTO DE TUXPAN, VERACRUz DE IGNACIo DE
LA LLAVE,----.-
..-.----..ACUERDO PUNTO 6.-VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR
SIETE VOTOS A FAVOR, CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS
EN ABSTENCIÓ¡¡, CO¡I FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 28 DE LA LEY
ORGANICA OEL MUNICIPIO LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO SE
APRUEBA,,POR MAYORíA, DE LOS PRESENTES, EL REPORTE DE LAS
OBRAS PUBLICAS CORRESPONDIENTES AL MES OE OCTUBRE,
EJERCtCtO FtscAL 2019 (DOS MtL DTECTNUEVE); SE ORDEN-Á-óLEEI
DOCUMENTO QUE CONTIENE LA RESEÑA DE LOS AVANCES PÍSICO-
M-ryg]Elog Ap_Bo..B.4pos, sE ANÉXE AL AcrA QUE sE LEVANTE,
FORMANDO PARTE INTEGRAL DE LA MISMA, COMO SI A LA LETRA SE
INSERTARA PARA TODO EFECTO LEGAL..CÚMPLASE...--.-..----

Página 3l de 35

VOTANDO EN CONTRA: CIUDADANA ARELI BAUTISTA S CRETARIO DEt H
íuorco úucR; rReNclscO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, AYUN l\illENTO
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR

QUINTO;Y, SONIA FATIMA CORONA CHA íru, ReclooR sÉplMo ----------

REG ID NOVEN

REGI C o

REGIDOR o

f)a-* rlz P(
REGIDOR Q UINTO

..--.-.---PROSIGUIENDO CON EL USO DE
ANTONIO AGUILAR MANCHA,
CONSTITUCIONAL, MANTFTESTA: SEñOR
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DiA
.-.-------ENSEGUIDA EL CIUDADANO

LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
PRESIDENTE MUNICIPAL

SECRETARIO, DÉ LECTURA AL

REGI R CUARTO
,-5

LICENC¡ADO LUÍS CONRAD REGIDOR TERCERCMONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA:
----------2.-ASU NTOS GENERALES.
-----zJ.-IACtENDO USO DE LA vOZ EL LTCENCTADO EN
CONTADURíA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO,
MANIFIESTA: PRIMER PUNTO, POR AHÍ SOLICITO SEÑOR ALCALDE
QUE SI PODEMOS ECHARLE GRAVA AL BICENTENARIO, SE HAÑ
QUEJADO MUCHO LOS DEL TIANGUIS PORQUE EN VERDAD CUANDO
LLUEVE NO SE PUEDE TRANSITAR EN VEHÍCULO NI A PiE, LA VERDÁó
ESTÁ MUY DAÑADO Y ELLOS SE QUEJAN DE QUE PAGAN POR ESTARAHÍy EFEoIvAMENTE EN Dos nños unN ¡üñinoo rAL cANTIDAD
DE DINERO Y POR AHí NADA MÁS LE SOLICITO SE LE PUEDA ECHAR
GRAVA, YO SE LO COMENTÉ DE HECHO A BLASCO PORQUE LA
VERDAD SI TENEMOS MUCHAS QUEJAS DE ESTE ASUNTO. ESTE ES
UN PUNTO, EL SEGUNDO PUNTO ALCALDE, ESTUVE EN UN EVENTO EL
DiA 20 (vEtNTE) DE NovTEMBRE y Noal'sr siÉuron HABLAR coN

DC

REG OR PRIIVERO

N C

,l
PRES ENTE
I\¡UNICIPAL
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MALISIMO, A LO S R ARIO DEL H

20r8-2ffiJ OR USTED NO LOVE PORQUE USTED QUEDA EN MEDIO PERO LOS AYUN IENTO
REGIDORES YO POR EJEMPLO OUEDÉ AL FRENTE PERO AOUí MI
COMPAÑERO OUEDÓ HASTA ATRÁS SOLO, TIENEN TODO ESE
ESPACIO, AHORA CUANDO PONEN LA TARIMA SE PARAN Y NO SE VE
LA VERDAD ESO ES MALÍSIMO YO NO SÉ SI NO TENEMOS ALGÚN
RECURSO NOSOTROS PARA QUE LOS EDILES QUEDEN BIEN EN'LF.--..
BANQUETA Y QUE TODO EL PERSONAL QUE SE LES INVITA QUEDEN
ENFRENTE PORQUE LA VERDAD PARA QUE LOS INVITAS SI LOS VAS A
PONER ARRUMBADOS COMO QUIEN DICE, SE VE MAL, ES LO OUE YO

RE

PIDO
----------7.1.1,- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO
lópez nffi¡1, REGIDoR sEGUNDo, MANTFTESTA: EN RELActóñ; Ló
QUE CoMENTA ÉL y voy A SER cLARo LE LLAMo AL PAN PAN Y AL
VINO VINO PORQUE ES DESESPERANTE EL PROTAGONISMO DE LA
DIRECCIÓN DE LA DIRECTORA DE EDUCACIÓN, SE SENTÓ CruTNÁiCy oe¡ó ATRÁs AL REGIDoR pERo No somueñrE ESo stNo euE sE
LA PASo SALUDANDo A ToDoS LoS MAESTRoS QUE IBAN AHí, ES
MÁs, yA No ESTABA usrED ALcALDE pERo sE pnso Ár_ rnrNie bELpRESÍDtuM y sE Esruvo roMANDo Foros nui, pnnEciÁ ñ ,

CARNAVAL ESo, LE RESTó SERtEDAD AL EVENTo ApARTE sr olvloó
PoR ESTAR DE PRoTAGoNISTA SE oLVIDÓ DE SU PAPEL QUE ES
cooRDtNAR EL DESF|LE, EL DESFTLE TUVo rRAMos, ouRó rRes
HoRAS VEINTE MINUToS ALcALDE, ELLA ESTABA A LADo Mio Y SU
PREoCUPAcIÓN ERA ¿YA VIENEN? Y ¿PoR QUÉ TARDAN? PUES SI TU
ERES LA DIRECTORA, TU ERES LA RESPONSABLE Y PREGUNTANDO
AL AIRE CoMo ESTABA EL ASUNTo ENToNCES Yo Lo QUE oBSERVÉy sl seRíR euE HtctERA usrED uN EXHoRTo o roMAR MEDTDAS
DISCIPLINARIAS AL RESPECTO PERO ELLA NO QUEDA MAL PARADA,
QUEDA MAL PARADo USTED Y LoS QUE ESTAMoS AHI poRoue Tl¡o sÉ
vE LA MANo DE UNA olRrccróru y Lo pUEDE coNSTATAR coN orRA
orRecclóN EN DoNDE estÉ¡¡ rvr¡ltos BtEN HECHos y No puEDE Nt
ORGANIZAR UN DESFILE AHORA SI COMO DIJERA EL REGIDOR
ocrAvo No pREpARA u uru cRrÉ NEGRo, ES LAMENTABLE pERo ASisucEDró, yo coMo A LAS TRES HoRAS rr¡e pnne ionñüe
ESCUCHABA CADA coSA DE ELLA Y MEJoR H¡E pRRÉ Y ME FUI. ME
sALÍ, pARA ELLA ERA uN cARNAVAL NADA rr¡Ás r_i rnrro iiirÁñ
CONFETI, SERPENTINAS, ESTABA EN ESE PLAN. ENTONCES, HAY QUE
LLAMARLE LA ATENCIÓN, No ES PERSoNAL, ELLA ES FUNCIoNARIA Y
DEBE HACER SU TRABAJO COMO FUNCIONARIA, ES TODO,.....---.-_--
-; ----12- HACTENDO USO DE LA VOZ EL |NGEN|ERO JORGE RAFAEL
ALVAREZ COBOS, REG|DOR OCTAVO, MANTFTESTA: eru Ul UENCIóñpASADA ALCALDE poR Aeui sE pRESENTó rt olRrcroR DE
ECoLoGÍA ouE Nos proÍR RpRoaARLE uNA lr¡oolrrcÁcré¡l-a Le§
CUESTIONES DE MULTAS Y TODO ESO QUE IMPLEMENTA LA
orReccróru, FUE ApRoBADo coMo rAL y yo H¡nr.rlritit eñ su
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YA QUE ME QUEDA, ESTOY HABLANDO DE LA TIENDA QUE ESTA AQ
ENFRENTE, ENTONCES YO YA GIRE DOCUMENTO AL DIRECTOR EN SU
MOMENTO PARA QUE SE PRESENTARA Y I¡Rru ESTARA CON LA
NORMATIVIDAD CUAL DEBE DE SER. ENTONCES HAGO ESA
OBSERVACIÓN NUEVAMENTE PORQUE SIES MOLESTO, YO INCLUSIVE
HE TENIDO QUEJAS DE ALGUNOS VECINOS QUE MANIFIESTAN
EXACTAMENTE LO MISMO COMO QUE LA DIRECCIÓN NO ESTA
HACIENDO LO QUE TIENE QUE HACER MAS OUE EL LEVANTAR
BASURA, LIMPIARLE AOUI Y LIMPIARLE ALLA, PERO TAMBIEN ENTRAN
LAS CUESTIONES DE LO QUE ES EL RUIDO. ENTONCES YO CREO QUE
POR AHI QUE SE DE UNAS VUELTAS EL DIRECTOR CON SU PERSONAL
PARA OUE VERIFIQUE ESA SITUACIÓN, SIMPLEMENTE PIDO QUE SE
APEGUE A UNA NORMATIVIDAD PORQUE AL MENOS TENGO EL
EJEMPLO AQUí ENFRENTE EN DONDE NO HAY UNA NORMA, NO HAY :

UN REGLAMENTO. ES TODO,----------
.---------7.3.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁTMA
CORONTcHAiN, REGIDoR SEPTIMo, MANIFIESTA: EL DIÁ SEI§ DE
NOVIEMBRE RECIBIMOS DEL SECRETARIO GENERAL GUILLERMO
HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ DEL MERCADO ENRIQUE RODRÍGUEZ CANO
UN OFICIO EN DONDE SOLICITA QUE SE DEN FACILIDADES AL PÚBLICO
Y TURISTAS EN EVENTOS, TRADICIONES Y FESTIVIDADES DE FIN DE
AÑo DE ESTACIoNARSE MoMENTANEAMENTE EN LAs ACERAS DE
CALLE BENITO JUAREZ Y CALLE GENARO RODRIGUEZ. EN BENITO
JUÁREZ YA SE ESTA HACIENDO. MIENTRAS REALIZAN SUS COMPRAS.
DOS; QUE SE PERMITAN EN ESTAS ACERAS DE FORMA PERMANENTE
ESTACTONAMTENTO CON LfMtTE DE TtEMpO. (EXCLUSTVO PARA
CL|ENTES DEL MERCADO Y DE LA ZONA)
-------...7.3.1.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
coNST|TUCtONAL, MANTFTESTA: ¿ESTAN RESTRINGTENDO EL
ESTACIONAMIENTO?

')ir"&ffirENro DEL coNrRoL DE Los DE.TBELES euE MANEJAN crERros
SEcRET{mMcTf; P¿I"'?r"."r'Jáon'.=,'t[o+P'-E'S^ñ'l%'.f,ff T^l'^'r?5\ zore-zo1¡o¡UMEN y No PRECISAMENTE coN puBLtctDAD DE LA TTENDA stNo

CON MUSICA, YA DE PLANO YO YA NI PONGO NI MIAMBIENTE PORQUE

SEC O DEL H

U IENTO

REGI N ENO

RE IDOR

REGIDO

riz
REGIDOR OUINTO

RE IDOR CUARTO

REGIDOR TE C ERO

DO

REGIDOR PRIMERO

rco

P IDENTE

----------7 ,3.2,- HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FÁflMA
CORONA CHA|N, REGIDOR SÉPTIMO, MANIFIESTA: LO OUE EI-
SOLICITA QUE EN EPOCE POR EJEMPLO POR CITAR UNA,
NAVIDEÑA, ALGUNA OTRA TRADICIÓN O DE DESCANSO POREJEMPLO SE PERMITA EN LA GENARO RODRÍGUEZ
ESTACIONARSE CON LIMITE DETIEMPO A QUIENES REALIZAN SUS
COMPRAS. TAMBIEN SOLICITA QUE EN LA ZONA DEL BOULEVARD
INDEPENDENCIA, QUE ESTA DESTINADA PARA LA
DESCARGADE RES,CERDO, POLLO, MARISCOS, HIELO, ABASTO DE
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SECRETABH y BASURA, pARA Esros Dos úlr¡uos sr solrcrrE
\zors-zmñRLAMTENTo DEL HoRARro EN euE LLEGUE rl cR¡¡róru or LR

BASURA v nouÍ sE rNDreuE LA HoRA, DE LUNES R sÁaRoo R LAs
SIETE DE LA MAÑANA oCHo, A LA UNA DE LA TARDE, A LA UNA Y MEDIA
Y EL DOMINGO A LAS ONCE DE LA MAÑANA Y A LA UNA DE LA TARDE
PARA EVITAR QUE PARTICULARES OBSTRUYAN
-.--------7.3.3.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAÑ_ --.
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LE VOY A PEDIR LOS DETALLES NADA
rr¡Ás, prRo pÁsnsrlo AL LrcENctADo FRANcrsco vAcA y rR[¡latÉN
EL TEMA TUYo PARA QUE SE LO HAGA SABER R TR oIRTCCIÓTTI oE

S RETARIO DEL H

AYU MIENTO

REGI N VENO

REG :l'
REGlQgrr s PTI\40

o

ECoLoGíA
-.-.-..-.-7.4..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA FATIMA
coRorua cxaí¡¡, RrorooR sÉplMo, MANTFTESTA: rRh¡erÉN sEñoR
PRESIDENTE LE ENTREGO UN OFICIO DERIVADO DE UNA SOLICITUD
DE coLocAolór.¡ oe ropEs EN zoNA ADyACENTE AL JARDÍN DE
NIÑoS oUE SE ENCUENTRA AL CAMINO JUANA MOZA DE ESTA CIUDAD
DE TUXPAN pERSONAL oe tRÁrustro y vtALtDAD RERltzó uN REGiDo xTo

ESTUDIo DE EVALUACTór.¡ or Lo soltctrADo DETERMTNANDo LA
FACIIBTLTDAD DE TopES y EN ATENCTóu oe Lo ANTERIoR EL
ENCARGADo oEl ÁRrR DE LA MENctoNADA olRrcclóN ME Htzo

'D-
LJ( G+.)'z V (

SABER DEL MATERTAL REQUER|DO PARA CONSTRUCCTóN DE LOS REG|DoR outNro
TOPES, LO ANTERIOR OFICIO SII.I I.¡ÚUTRO DEL QUE ANEXO
FOTOCOPIA A ESTE ESCRITO, PRECISADO LO ANTERIOR SOLICITO A
USTED GIRE INSTRUCCIONES A QUIEN CORRESPONDA A FIN DE QUE
pRopoRCroNE A LA DtRECCtóN oE TRÁNsrro y vtAltDAD MUNtctpAL
LOS MATERIALES RELACIONADOS EN EL MENCIONADO OFICIO QUE
SE ANEXA A ESTE ESCRITO LO OUE PIDO SE REALICE A LA MAYOR
BREVEDAD, poR EL pELtcRo euE sE GENERA coN LA clRcul-Rclór.l
oe veuÍculos A ALTA vELoctDAD EN ESTA zoNA Lo euE pUEDE

cAUSAR ACCIDENTES QUE CAUSEN DAÑOS MATERIALES E INCLUSO
AFECTACIÓN A LA SALUD DE LAS PERSONAS O SU MUERTE
...-.-....ACTO SEGUIDO, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LTcENCTADo luís cor.¡RnD MoNcADA ALEJo, SEcRETARTo DEL
AYUNTAMIENTO, EXPRESA: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE QUE NO
HAY MAS ASUNToS GENERALES A TRATAR, PoR LO QUE EL ORDEN
oel oíR esrÁ RcorRoo.
-----.----ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: DESAHOGADO EL ORDEN DEL DlA, NO
HABIENDo ruÁs lsutro euE TRATAR, sE TERMINa u seslót¡
srENDo LAs DTEcTNUEvE HoRAS coN ctNcuENTA MtNUTos oel oít
DE SU INICIO; SE ORDENA QUE EL ACTA QUE DE ESTN SESIÓH DERIVE
LA FIRMEN DE CONFORMIDAD QUIENES EN ELLA INTERVIENEN Y
TTENEN voLUNTAD DE HAcERLo-cúupt-lse.- Doy FE.-
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